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Adoração Restaurada 
 

 
"No primeiro ano de seu reinado, no primeiro mês, ele (Ezequias) abriu as portas da casa do 
senhor e arranjou. Então ele trouxe os sacerdotes e os levitas e reuniu-os na Praça Oriental e 
disse-lhes: "ouçam-me, levitas! Agora santifiquem-se, santifiquem a casa do Senhor Deus de 
seus pais e lançem fora o lixo do lugar sagrado."  2 Crônicas 29:3-5 
 
Depois de se tornar rei,essa foi a primeira ordem de Ezequias, purificar a casa de Deus, e 
restaurar o culto, mais uma vez. Seu pai  Acaz tinha cerrado as portas, mas agora Ezequias 
estava em uma missão para restaurar a verdadeira adoração em Judá. Para isso acontecer, ele 
chamou os sacerdotes e levitas, juntos instrui-os para purificarem-se e restaurar a casa do 
senhor tirando o lixo dentro dele. 
 
Responsabilidade do líder é avaliar o estado da casa de Deus - ou seja, o povo de Deus em 
quem habita, mas começando com ele mesmo. Devemos perguntar: "O que nos inpede, como 
povo de Deus, de entrar em sua presença?" Como é que  Satanás fechou as portas de nossos 
corações? Como ele tem nos distraido, o povo de Deus e nos afastou da verdadeira adoração? 
Que "lixo" está a dificultar a adoração a Deus e que deve ser removido e a verdadeira adoração 
ser restaurada? 
 
Não é incomum para as pessoas deslizar para a religião quando sua adoração a Deus está 
corrompida; Quando seus corações deixaram de amar a Deus, para amar o mundo e tudo o que 
ele oferece. Fecham as portas da intimidade com Deus e o coração torna-se confuso com a 
preocupação com outras coisas. Eles já não adoram o senhor em espírito e em verdade, mas 
apenas na palavra e na forma. Como líderes precisamos chamar as pessoas para a presença de 
Deus, voltar para o coração que ama de verdade. Nós devemos chamá-los de volta à santidade 
através de arrependimento. Ao fazê-lo o 'lixo' é removido e os corações estão novamente 
preparados para buscar o senhor. 
 
As pessoas que você lidera tem apenas uma ' forma de piedade "? Eles sabem como dizer todas 
as palavras certas, agir espiritualmente,ate orar, mas falta a vida do Espírito Santo dentro delas? 
Você como um líder tem entrado regularmente na presença de Deus, adorando-o em espírito e 
em verdade, com todo o teu coração? O que você pode fazer para trazer a mudança? 
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Ajude-nos! 
 

 
"Então zerá, o etíope saiu contra eles com um exército de 1 milhão de homens e trezentos carros 
e ele veio à Maressa. Então Asa foi contra ele, e ele colocou as tropas em ordem de batalha no 
vale de Zephathah em Maressa. E Asa clamou ao senhor seu Deus e disse: "Senhor, não ha 
ninguem como o senhor para nos ajudar, seja com muitos ou com aqueles que não têm poder; 
ajuda-nos, Ó Senhor nosso Deus, porque descansamos em ti e em teu nome vamos contra esta 
multidão. Ó Senhor, nosso Deus; Não deixe homem nenhum prevalecer contra ti!”  2 Crônicas 
14:9-11. 
 
Asa sabia que seu exército estava em número menor quase dois por um mas sua confiança não 
estava nos números, mas em Deus. com olhos coisas naturais isso era algo mau. No entanto, 
Asa sabia em seu coração, que declarou com a língua dele, que Deus era capaz de ajudá-los. 
Então eles marcharam na fé em nome do senhor, ao mesmo tempo clamando a Deus por ajuda. 
 
Como líderes, há algo que nunca deveria ter vergonha de fazer - clamar a Deus em nosso 
desespero! É o princípio da clamar a Deus. O princípio é simplesmente este: quando clamamos 
a Deus, ele nos ouve e vem nos ajudar. Que o seu grito inclua: essas coisas: 1) elogios por seu 
poder: Senhor, não ha ninguem como o senhor para ajudar! Em outras palavras, não existe nada 
que o senhor não possa fazer por aqueles que confiam plenamente no senhor! Nossa força é 
irrelevante, nossos recursos, sabedoria não nos dar a vitória - só Deus! 2) declare sua confiança: 
nos ajude, a descansar em ti e em teu nome nós avançamos! Nossa vitória depende do senhor 
e no senhor somente, portanto, não vamos temer mas orar e confiar em seu nome - ou seja, em 
quem o senhor é. 3) orar por sua intervenção: Que homem  nenhum prevaleca contra o senhor! 
Aqueles exércitos não estão vindo contra nós, mas contra Deus! Enquanto Asa clamava a Deus 
ele ativamente transferiu a batalha para as mãos de Deus. Não era mais 'nós contra eles' mas 
'Deus contra eles'. Através da oração, fé e a declaração da maior verdade, esta batalha foi 
lançada nas mãos de Deus. Asa sabia e Deus confirmou  dando a batalha nas mãos de Asa e 
de Judá. 
 
Leve os três pontos acima e ensiná-os a alguém que está atualmente sob ataque espiritual. 
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Alianças Perigosas 
 

 
"Mas Eliezer, filho de Dodava de Maressa profetizou contra Josafa, dizendo:"por você ter se 
aliado a Acazias, o senhor destruiu suas obras. Então as naves foram destruídas, para que eles 
não fossem  capazes de ir para Társis."  2 Crônicas 20:37 
 
Josafa era um bom rei global, mas ele cometeu o erro de aliar-se a um mau governante, neste 
caso por fazer negócios com Acazias. Por causa desta aliança profana, Deus enviou uma 
mensagem a Josafa, que o senhor faria tudo dar errado. 
 
Como líderes devemos prestar atenção  especialmente a quem temos como parceiro. O objetivo 
de qualquer empreendimento que buscamos pode ser manchado porcausa de quem nós temos 
por aliado. A morte de Josafa não foi porque construir navios fosse mau, mas porque ele fez uma 
aliança com um homem mau. Nós não devemos fazer parceria com aqueles que não temem a 
Deus, pois Deus não vai abençoar o que nós estamos fazendo e pode até mesmo destruí-lo. 
Aqueles com quem estabelecemos parcerias devem ser homens piedosos, que farão o que é 
certo. Aliar-nos com as pessoas erradas trará resultados errados e nao vai trazer glória para 
Deus. As pessoas más irão influenciar o trabalho de modo injusto e podem até  comprometer 
nossa integridade. "Vamos sair dentre eles e ser separado" (2 Coríntios 06:17). 
 
Nestes últimos dias fortes líderes cristãos estão incentivando muitos a "trabalhar com" ou 
"parceiro com" pessoas de outras religiões para tornar o mundo melhor. Isso é chamado de 
ecumenicalismo. Suas intenções podem ser boas, mas seus métodos são perigosos. O objetivo 
principal do cristianismo é transformar os homens em direção a Deus através de Jesus Cristo. 
Trabalhando em conjunto com os muçulmanos ou qualquer outro não-cristão, a "Cruz de Cristo" 
é retirado da equação. O objetivo torna-se a realização de um mundo melhor, sem a Cruz. 
 
Você criou algum relacionamento, parcerias ou aliados que podem estar a comprometer a 
verdade da Cruz de Cristo? Em caso afirmativo, como você vai mudar isso? 
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Antecipação 
 

 
"E o Senhor Deus de seus pais enviou advertências a eles por seus mensageiros, levantando-
se cedo e enviá-los, porque teve compaixão de seu povo e o seu lugar de moradia."   2 Crônicas 
36:15 
 
E outra vez o senhor enviou seus profetas para avisar as pessoas e transformar seus corações 
voltar a ele. Ainda outra vez o povo rejeitou as advertências, até mesmo gozavam dos 
mensageiros. deus nao perdeu tempo para enviar os mensageiros com as mensagens. Ele não 
fez com raiva, mas com amor "Porque teve compaixão". Com expectativa esperançosa estendeu 
a mão para o seu povo   esperava que o povo recebesse a palavra do senhor, e se 
arrependessem. 
 
Quem se levanta cedo antecipa o dia adiante. Ele está esperançoso de obter mais realizacao. 
Então Deus levantou-se cedo. Isto não significa que Deus estava dormindo porque a Escritura 
nos diz que Deus nunca dorme. O que isso significa é que Deus tinha esperanças de que o seu 
povo voltasse para ele  por isso ele nao perdeu tempo em enviar a sua  mensagem. 
 
Nesta passagem podemos identificar características de liderança que são indispensáveis: amor, 
paciência, esperança, prontidao - todos os atributos positivos. No entanto, onde há amor há 
verdade. A verdade deve ser falada no amor com toda a paciência e  esperança. nao e facil falar 
a verdade, mas o amor deve obrigar-lo a  fazê-lo. Ministério é cheio de dias longos e pessoas 
duras e nós devemos lembrar que a nossa responsabilidade, , e definitivamente com o senhor. 
Nossa mensagem deve ser a sua mensagem. Seu amor e compaixão devem ser nosso ou nos 
tornaremos facilmente derrotados, zangados e amargos. Como líderes não devemos desistir 
rapido das pessoas. Quando aqueles que lideramos extraviao-se fazendo escolhas erradas, nós 
não devemos lanca-los fora (rejeitá-los) rapidamente. Trabalhar duro, levantar-se cedo com 
antecipação, dar-lhes a palavra de Deus a tempo e na expectativa esperançosa que eles vão 
mudar. 
 
O amor deve ser nossa motivação principal, não raiva, não vingança, não desgosto ou qualquer 
outra característica negativa. Você pode dar a palavra do senhor sem amor (sem paciência ou 
esperança), mas isso não é como o nosso "pai". A palavra deve ser empacotada em amor e 
paciência, mas a própria palavra pode conter alguns avisos muito serios. Como um pai amoroso, 
Deus está disposto e capaz de disciplinar-nos,para ele possa nos salvar. Deixe a sua motivação 
ser a nosso também. 
 
Qual característica de liderança te falta mais? Comece a orar por graça nessa área de sua vida 
e espere que Deus refinar voce. 
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Armado com Louvor 
 

 
"E quando ele se consultou com as pessoas, ele nomeou aqueles que deveiam cantar para o 
senhor, e quem devia louvar a beleza da santidade, quando saiam fora diante do exército e 
disseram:"Louvado seja o senhor, pois sua misericórdia dura para sempre".   2 Crônicas 20:21 
 
desafiando um inimigo imbatível, a "grande multidão" de guerreiros dobrado sobre a sua 
destruição, o povo de Judá e Josafa clamou ao senhor. Respondendo através da palavra 
profética dada a Bruno, o senhor disse que eles não teriam que lutar esta batalha-Deus lutaria 
por eles. Jeosafá encorajou as pessoas a "acreditar no Senhor, vosso Deus" (v20). Eles não 
eram ociosos ou congelado de medo, mas decidiram adorar o senhor como sua primeira linha 
de defesa. Então eles mandaram o coro! E este coro começou a cantar para o senhor, seus 
inimigos começaram a destruir-se um ao outro até que "ninguém escapou”. 
 
Parece que com este exemplo nas escrituras o meio eficaz de batalha espiritual é a fé juntamente 
com louvor e adoração. Josafá disse: "Acredite no Senhor seu Deus..." (v20) e em seguida 
organizou o coral para adorar o senhor. Quando o povo de Deus começou a louvar o senhor ele 
definiu uma emboscada contra seus inimigos. Plena confiança na sabedoria e no poder de Deus 
eram necessários. Este louvor não era um produto de esperança, mas de fé. Pessoas 
absolutamente confiaram no senhor para libertá-los. Eles não tinham um plano b. Eles não 
fizeram nada para defender-se do seu inimigo, que era muito superior. Eles simplesmente 
focaram-se em Deus através do louvor. Sabiam que, por causa de sua grande misericórdia, a 
vitória viria.  
 
Adorar a Deus no meio de anseios não é uma fórmula que automaticamente faz maravilhas por 
nós, mas quando acoplada com uma forte palavra profética e fé, pode ser uma maneira poderosa 
para vencer o inimigo. Pelo menos sua alma será levantada enquanto você  adora, o que pode 
ser usado por Deus para ajudá-lo a superar o ataque. Quando há a confiança que traz fé, louvor 
e adoração podem mover montanhas e efetivamente destruir qualquer inimigo. Pode haver 
momentos que Deus permite que você lute batalhas para testar e fortalecer sua fé, mas não 
tenha medo, pois ele está sempre com você. Aprenda a louvá-lo nas horas boas e más. Derrame 
teu coração a ele e depois espere e veja o que Deus vai fazer.  
 
Que problemas você está agora enfrentando como um líder? Apresente-os a Deus em oração e 
em seguida foque você e sua equipe em Jesus através do louvor e adoração. 
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Batalha de Deus 
 

 
"Então o espírito do senhor veio sobre Jaaziel o filho de Zacarias... E ele disse, ' Ouça, todo Judá 
e habitantes de Jerusalém e você, rei Josafa! Assim diz o senhor a você: ' não tenha medo, nem 
fique consternado por causa desta grande multidão, a batalha não é sua, mas de Deus.' "Você 
não precisará lutar nesta batalha. Posicionar-se, fique parado e veja a salvação do senhor, que 
está com você, Judá e Jerusalém!'Não tenha Medo nem te espantes; amanhã saia contra eles, 
porque o senhor é contigo.”   2 Crônicas 20: 14,15,17 
 
Após o recebimento de notícias sobre este vasto exército prestes a dar o bote em cima deles, 
Josafa 'pôs-se a buscar o senhor e proclamou um jejum...' (v4). Então diante das pessoas 
montadas ele orou em voz alta, clamando a Deus por ajuda contra este grande exército. 
Enquanto esperavam  Jaaziel  falou profeticamente em nome do senhor. Duas vezes ele lhes 
disse para não ter medo ou consternar-se e duas vezes, ele disse-lhes 'Amanhã desça contra 
eles', mas para eles não pegar uma lança ou espada porque Deus ia lutar por eles. enquanto 
eles saíam no dia seguinte eles colocaram uma equipe de adoradores na frente do exército que 
adoravam ao senhor. enquanto eles procederam o senhor esmagou o inimigo diante deles. 
 
Não há nenhuma fórmula para a vitória aqui, mas só que quando nós nos propusemos a buscar 
a Deus, ouvir dele em nossos problemas, ele nos dará a solução para o nossa dilema. Neste 
caso o senhor lhes disse que eles não teriam de lutar porque a batalha é dele. Não tome isso 
como a única palavra do senhor para todas as batalhas. Às vezes os filhos de Israel lutaram e o 
senhor lhes deu a vitória. Não há nenhuma fórmula para cada batalha. Busque direções de Deus. 
Ele vai mostrar-te o que deves fazer. 
 
Qual é o seu maior medo no Ministério? Você tem medo do fracasso? Você tem medo dos 
homens? Você está temeroso de que as verbas precisas não estejam lá? Às vezes, o maior 
inimigo que enfrentamos sao nossos próprios medos no meio da nossa batalha. Duas vezes o 
Profeta encorajou as pessoas a não ceder ao medo. Por que é tão importante e o que podes 
fazer para superar seus medos? 
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Bênçãos 
 

 
"Então trouxeram a arca de Deus e colocaram no meio do Tabernáculo que David tinha Erguido. 
Então eles ofereceram holocaustos e ofertas pacíficas diante de Deus. E quando David acabou 
de oferecer os holocaustos e as ofertas de paz, ele abençoou o povo em nome do senhor. Então 
ele distribuíu a todos os de Israel, tanto homens como mulheres, para todos um pedaço de pão, 
um pedaço de carne e um bolo de passas.  1 Crônicas 16:1-3 
 
Tendo retornado com êxito a Arca da Aliança de volta para Jerusalém, colocaram- na no templo, 
David e as pessoas adoravam a Deus com suas ofertas generosas. Todos eles se alegraram 
juntos pelo regresso da arca, que de uma forma muito real represenava a presença de Deus. 
Após este evento significativo David espiritualmente abençou o povo em nome do senhor e 
fisicamente os abençoou com comida. 
 
Como um líder, é importante que você abençoe as pessoas e incentive-as em nome do senhor. 
Quando vocês se juntam falem sobre as bênçãos em suas vidas. É por isso que em I Coríntios 
14 Paulo diz que devemos procurar com zelo os dons espirituais, especialmente o de profetizar..." 
Profecia é o dom de  abençoar o povo de Deus através de palavras que constroem, fala de paz 
e conforto (I Coríntios 14:3). Este presente não é exclusivamente para os líderes, mas é aquele 
que cada líder deve desejar por aqueles que amam e lidera. levante-se diante das pessoas para 
liderar, ajoelhe-se diante de Deus para orar, pedindo-lhe pedindo pelo dom de profecia. É um 
dom incrível que constrói o corpo de Cristo e está disponível para quem pede. 
 
Deus é Deus espiritual, bem como o natural. Ele almeja o bem estar dos nossos corpos assim 
como nossas almas. Os dois estão interligados. Como líderes devemos lembrar este exemplo. 
Quem está interessado apenas na alma esta sujeito a amar a pessoa como um todo. Aqui na 
África é bastante comum para um orador convidado numa conferência fornecer alimentos para 
as pessoas que muitas vezes vem a pé de longas distâncias e estão com fome. Que bom é ter 
pessoas vindas de longe, estão fracas devido a fome e, assim, deixão de receber todos os 
preceitos espirituais que são dadas? Além do mais, as pessoas precisam de tempo para celebrar 
a bondade de Deus. Que melhor maneira do que se reúnir em torno de uma boa refeição? 
 
Da próxima vez que você estiver a se preparar para compartilhar a verdade espiritual da palavra 
de Deus, passe algum tempo em oração pedindo uma palavra de profecia. Pode vir a você 
enquanto você ensina; o senhor pode dar-lhe um verso específico das escrituras para 
compartilhar; Ele pode dar-lhe um sonho ou uma visão; ou pode vir a você quando você  começar 
a abrir a boca e falar. Pergunte com expectativa e esteja aberto para qualquer jeito que o senhor 
irá liberar através de você. 
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Boas Intenções 
 

 
"E Jeú, filho de Hanani o vidente saiu para encontrá-lo e disse ao rei Josafá , 'Deve ajudar os 
ímpios e amar aqueles que odeiam o senhor?’"  2 Crônicas 19:2 
 
Josafá era um rei muito bom em tudo, mas ele cometeu um grande erro por ser amigo do rei 
Acab, um rei que odiava a Deus e se juntou a ele em uma aliança para lutar contra seus inimigos. 
Apesar da palavra de aviso d Micais, o profeta do senhor, Josafá foi obrigado a manter a sua 
promessa de para ajudar Acab. Talvez a pressão de ajudar o Acab veio de sua esposa que era 
filha de Acab.Se não fosse a interceptação graciosa do senhor, ele certamente morreria. 
 
Este versículo aparentemente contradiz as palavras de Jesus que devemos amar os nossos 
inimigos. No entanto, um olhar mais atento no contexto e o significado da palavra "amor" revela 
que este amor resultou em uma aliança profana perseguição insatisfeita. Josafá saltou para um 
acordo com um homem que não honra a Deus, e ele falhou em buscar a sabedoria de Deus por 
tei ido a guerra com Acab. Nossas decisões como líderes devem ser santas conduzidas pelo 
Espírito Santo. Nunca devemos  trabalhar lado a lado com aqueles que não conhecem a Deus. 
Ao fazê-lo nós podemos colocar a nos mesmos e nosso ministério em risco. 
 
Além disso, "ajuda" a palavra significa cercar, proteger, ajudar. Tenha cuidado para não 
encontrar-se a ajudar os que desprezam a Deus de uma maneira que ofereça suporte a sua 
agenda, para que você não se encontre comprometendo severamente seus próprios valores e 
obediência a Deus. Se nos encontramos sob pressão para fazer algo que sabemos que o senhor 
não está endossando devemos perguntar-nos porque nos sentimos pressão. Qual é a origem da 
pressão que nos sentimos? Minhas emoções? Minha necessidade de ser aceito? Meu medo de 
ofender alguém? 
 
Uma boa lição que aprendemos aqui é que devemos buscar o senhor em nossas decisões de 
liderança. Não podemos presumir que só porque as nossas intenções são boas  as nossas ações 
são boas. As intenções de Josafá eram boas, que ele queria ajudar, mas suas ações estavam 
erradas, porque ele estava ao lado do inimigo de Deus. 
 
Por que é importante não só ter boas intenções mas certificar-se de que nós estamos 
inteiramente na vontade de Deus? 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 



 9 

Coisas Práticas 
 

 
Além disso ordenou ao povo que morava em Jerusalém que contribuissem para os sacerdotes, 
e os levitas, para que eles podessem dedicar-se à Lei do Senhor ... os filhos de Israel trouxeram 
em abundância as primícias ... e eles trouxeram em abundância o dízimo de tudo ... eles 
colocaram em montes ... então, Ezequias e os líderes, e vendo aqueles montões ... então 
perguntou Ezequias aos sacerdotes e levitas acerca daqueles montões ... Então ordenou 
Ezequias que se preparassem quartos na casa . do Senhor, e eles preparam "2 Crônicas 31: 4-
11 
 
Ezequias foi um rei que fez tudo bem, buscando a excelência e completa obediência ao Senhor. 
Uma vez que o culto tinha sido restaurado juntamente com os sacerdotes e levitas, Ezequias 
sabia que para sustentar a verdadeira adoração esses homens precisariam de disposição. Então, 
ordenou ao povo para trazer seus dízimos e ofertas para a casa do Senhor. Houve uma grande 
abundância, que precisava  ser organizada, armazenada e distribuída para os homens de Deus 
para continuar a fazer o trabalho de Deus. Ezequias encontrou líderes fiéis para distribuir as 
ofertas. 
 
Quando as pessoas são restauradas para adorar o único e verdadeiro Deus  não se esqueça de 
incentivá-las, dar para que à obra do Senhor continue. renovação espiritual é incrível quando 
muitos voltam-se para o Senhor, mas com ele há uma necessidade de pensar na prática. Aqueles 
que são responsáveis para ensinar  pregar e cuidar do rebanho de Deus devem ser apoiados a 
fazê-lo corretamente. A condição espiritual do povo depende disso. Se os homens de Deus vao 
fazer bem a obra de Deus, eles devem ser bem cuidados. 
 
Se o reino de Deus vai se expandir, dar ao reino de Deus deve aumentar. Se o conjunto do povo 
de Deus contribuir, em seguida, a carga não cai em apenas alguns. Todos, não importa a 
situação financeira, podem e devem contribuir para a obra de Deus. Cada um deve trazer os 
primeiros frutos de seu trabalho assim honrando a Deus e fornecendo de forma prática para as 
necessidades daqueles que servem no ministério. Os líderes devem organizar os presentes e 
trabalhar em conjunto na distribuição de modo que todas as coisas sejão feitas com integridade 
e de forma justa. 
 
No antigo testamento, o povo trouxe as primícias de suas colheitas para apoiar os sacerdotes e 
levitas. Como isso difere de dar a Deus o que ele deixou depois de passar o nosso rendimento 
em nós mesmos? Por que é importante dar a Deus primeiro? 
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Decisões Rápidas 
 

 
"E Jeú, filho de Hanani o vidente saiu para encontrá-lo e disse ao rei Josafá,”Porque o senhor 
ajuda os ímpios e ama aqueles que odeiam o senhor?" Portanto, a ira do senhor está sobre você.   
2 Crônicas 19:2 
 
Josafá era um rei muito bom, mas a fraqueza dele era de ele ser muito muito amigável para com 
as pessoas erradas. Ele cometeu um erro enorme ao fazer uma decisão rápida de compromisso 
com o rei Acab, um rei que odiava Deus, antes de buscar primeiro a resposta do senhor. Apesar 
da palavra de aviso da Micais, o profeta do senhor, Josafá foi obrigado de novo a manter a sua  
promessa de ajudar Acab (afinal de contas, sua esposa era filha de Acab). Se não fosse a 
interceptação graciosa do senhor, ele certamente morreria. 
 
Este versículo aparentemente contradiz as palavras de Jesus que devemos amar os nossos 
inimigos. No entanto um olhar mais atento o contexto e o significado da palavra "amor" revela 
que este "amor" resultou de uma aliança profana e uma perseguição profana. Nunca devemos 
permitir o amor pelos nossos inimigos ultrapassar o nível de amizade ate levar-nos a 
comprometermo-nos. 
 
Além disso, "ajuda" a palavra significa cercar, proteger, ajudar. Cuidado para não "ajudar" 
aqueles que desprezam a Deus e, portanto, estar do lado errado. Isto não significa que não 
podemos ser gentis com nossos inimigos, mas protege-los ajuda-los é outra coisa. 
 
O problema não começou com Josafá fazendo uma aliança com o malvado rei Acab, mas quando  
Josafá negligenciou em buscar primeiro o senhor em tudo isso antes de fazer um compromisso. 
Quando perguntado por Acab se iria  apoiá-lo na batalha, Josafá tomou uma decisão rápida e 
disse  sim. Ele achou que era muito mais fácil manter essa aliança do que quebrá-la uma vez 
que o Senhor revelou que seus planos seriam fatais. 
 
A lição é clara: sempre busque ao senhor sobre quaisquer decisões de liderança antes de 
comprometer-se em qualquer plano e nunca se alie com os ímpios. 
 
Você pode relacionar essa história? Você já fez decisões rápidas sem buscar o senhor? Qual foi 
o resultado? 
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Deixe Ir 
 

 
"Também no terceiro ano de seu reinado, ele mandou seus líderes... para ensinar nas cidades 
de Judá. E com eles ele mandou os levitas... e com eles os padres. Então eles ensinaram em 
Judá e o livro da lei do senhor estava com eles. Eles enviaram ao longo de todas as cidades de 
Judá e ensinaram as pessoas."  2 Crônicas 17: 7-9 
 
Jeosafá era um rei sábio em usar aqueles  que Deus tinha levantado para ensinar as pessoas 
os caminhos de Deus. Ele era um mobilizador e ajudou a passar a palavra ao povo, para que o 
Reino de Judá continuasse a prosperar. Ele sabia que, se as pessoas não fossem ensinadas a 
palavra de Deus, logo seriam influenciadas pelas Nações pagãs em torno delas e eventualmente 
seriam uma nação sob o julgamento de Deus. 
 
Um líder sábio não tentará ensinar e  formar por si mesmo, mas ele vai liberar outros que Deus 
está levantando como líderes espirituais. Um bom líder sabe treinar e liberar os outros para fazer 
a obra no Ministério. Observe que  Jeosafá não juntou todas  pessoas a ele mesmo. Ele não 
tentou fazer sozinho o que precisava ser feito. Ele delegou. Isto mostra um coração humilde, mas 
também sabedoria, para que a palavra de Deus e o Reino tivesse um alcance muito maior, se 
um líder reconhece quem Deus ungiu para ensinar deve libera-los a ir. 
 
Porquê muintos homens de Deus escolhem chamar as pessoas somente para eles? Porquê eles 
centralizam e dominam o Ministério que Deus lhes deu? Seria mais benéfico para todos se líderes 
deixassem o poder e a necessidade de controlar, a fim de treinar e ser um time, da mesma forma 
que Jeosafá fez, como fizeram Jesus e Paulo. 
 
Você deve se livrar do seu desejo de querer ser importante - todo homem luta com alguma coisa. 
Que medidas práticas podes tomar para "Liberar" e enviar mais pessoas para fazer o trabalho 
no Ministério? 
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Descanso em Deus 
 

 
"E Asa clamou ao senhor seu Deus e disse:”Senhor ha ninguem que possa nos ajudar, mas 
somente o Senhor sejam fortes ou fracos; ajuda-nos, Ó Senhor nosso Deus, porque nos 
descansamos em ti e em teu nome vamos contra esta multidão. Ó Senhor, és o nosso Deus; 
Ninguem pode resistir ao teu poder!”   2 Crônicas 14:11 
 
Zera da Etiópia saiu contra Asa com 1 milhão de homens e trezentos carros. Asa sabia que sua 
esperança não era o seu exército de 580.000 homens (probabilidade de quase 2 a 1), mas no 
seu descanso em Deus. "descansar" significa depender de outra pessoa, e depender dele, para 
invocá-lo. Asa conhecia o seu Deus e clamou ao senhor que foi capaz de ajudá-los, não importa 
qual seja seja a situação..--ele descansou em Deus. 
 
Asa foi um bom rei justo ele "fez o que era bom e correto aos olhos do senhor seu Deus." (14:2). 
pode parecer estranho que, com toda sua bondade, ele sofreu um ataque tão grande contra a 
paz de Judá. Entenda isto, que, não importa o quão justo você pode ser diante de Deus, o inimigo 
de sua alma, sempre irá desafiá-lo, e na sua soberania, Deus permite. Ele permite não para 
destruir você , mas para que sua confiança nele possa crescer e ser ainda mais profunda e trazer 
glória ao seu nome na vitória que ele dá. Todos os homens de Deus serão desafiados de uma 
forma ou de outra. Espere que venha, mas esteja preparado em seu espírito para confiar 
totalmente em Deus em todos os momentos. 
 
Nenhuma quantidade de força ou auto-confiança pode substituir absoluta confiança no Senhor, 
no momento da tentação. Não confie na sua experiência, seus números, suas habilidades, seu 
dinheiro ou outros ao seu redor, mas só em Deus. Confiança no senhor vem da consciência 
tranquila e a condenação de sua capacidade de ajudar não importa quão sombrias as coisas 
aparecam. Mantenha os olhos fixos nele, mantenha seu espírito livre de medo e desânimo e 
então levante-se e declare sua confiança absoluta no único que pode salvá-lo. 
 
Como líderes temos de aprender a arte de descansar em Deus. Descansar significa não se 
esforçar. Não há medo no dencanso, nada de correr, nada de se esconder, mas se mover com 
a certeza de que Deus é com você e que ele vai lidar com problemas que apareçam em seu 
caminho. Isso significa que você deve avançar em direção ao seu "Golias" em seu grande nome, 
conquistar algo ou alguém que avança contra você. 
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Despojos e Almas 
 

 
"... então os etíopes foram derrubados e eles não conseguiram recuperar porque eles estavão 
quebrados diante do senhor e do seu exército. E eles caregarram muito entulho. Então eles 
derrotaram todas as cidades ao redor de Gerar, porque o temor do senhor veio sobre eles; e eles 
saquearam todas as cidades, pois havia  excessivo despojo neles”  2 Crônicas 14:13, 14 
 
Porque  Asa e os filhos de Judá "contaram com o Senhor Deus de seus pais" Deus deu a eles 
vitória sobre o que parecia ser um inimigo intransponível de 1 milhão de homens da Etiópia. Asa 
perseguiu e foi embora com uma grande pilhagem. 
 
No entendimento do novo testamento é que nós não lutamos contra um inimigo físico, nem 
pilhagem material, mas podemos lutar uma batalha espiritual pelas almas dos homens. O 
apóstolo Paulo mais claramente identifica a guerra que enfrentamos em 2 Coríntios 10:4 "porque 
as armas da nossa milícia não são carnais, mas poderosas em Deus para derrubar fortalezas, 
lançando argumentos e todas as coisas  alta que se exalta contra o conhecimento de Deus, 
trazendo todos os pensamentos em cativeiro à obediência de Cristo." Fortalezas são formas de 
pensar que mantem os homens em cativeiro de mentiras. A aceitação geral do feiticeiro da aldeia 
é uma fortaleza na mente dos africanos. Eles cresceram com feiticeiros como se fosse normal. 
Todos vão para eles e, portanto, é aceitável  obter ajuda de um feiticeiro. 
 
O reduto do islamismo, feitiçaria e adoração ancestral e todos os outros redutos da cultura devem 
ser quebrados. Estas são profundas e difíceis de expulsar, mas, com Deus tudo é possível. Se 
você contar com o senhor e não na sua própria sabedoria ou poder ele irá ajudá-lo e mostrar-lhe 
como quebrar as fortalezas encontradas na sua cultura. 
 
Quando as fortalezas estão quebradas o despojo está lá para ser tomado. O 'despojo' atingi a 
'alma' dos homens, e Deus vai nos dar. "poderosos homens de valor" daquele tempo são homens 
poderosos de hoje da fé..--aqueles que confiam em Deus para levar os reinos deste mundo para 
o nosso senhor. Não se contente com uma vida de paz e conforto. Persegui a escuridão até o 
temor de Deus recair sobre aqueles diante  de você..--esses seres espirituais, deuses de 
demônios que vêm contra você por todos os lados. Fique com ousadia declare que o senhor é 
sua ajuda e vai a sua frente contra todas as fortalezas que você encontrar. 
 
Tome um momento e identifique algumas fortalezas que enfrenta na sua vila ou área e começe 
a orar para que Deus enfraqueca-os e expulsá-os 
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Deus Retirou-se 
 

 
"No entanto, sobre os embaixadores dos príncipes de Babilônia, quem eles enviaram a ele para 
indagar sobre a maravilha que foi feita na terra, Deus retirarou-se dele, a fim de testá-lo, para 
que ele podesse saber tudo o que estava em seu coração."  2 Crônicas 32:31 
 
Ezequias era um rei bom que Deus abençoou. No entanto, todas as bênçãos de Deus 
tranformou-se numa fonte de orgulho, e Deus enviou embaixadores da Babilônia para testá-lo. 
Ezequias mostrou aos embaixadores a riqueza do Reino e os tesouros da sua casa, porque o 
orgulho entrou em seu coração. Ele falhou no teste. Então por meio de Isaías o Profeta de Deus 
falou uma palavra de julgamento que um dia iria levar todos esses tesouros. 
 
Parece um pouco duro que Deus julgasse o orgulho de Ezequias dessa maneira. Mas esteja 
avisado, Deus vai testar seus líderes. Ele vai abençoá-los e observá-los. Sua intenção não é que 
eles devam falhar, mas que jesam um  exemplo e ser homens que vão sempre dar graças a 
Deus e nunca apontar para suas próprias realizações. A única coisa que Ezequeias orgulhava-
se era a única coisa  que Deus  tiraria dele um dia. 
 
Todas as bênçãos e todos nós apreciamos o sucesso, deve ser reconhecido como a bênção de 
Deus. Quando começamos a ter orgulho no nosso caminhar como se de alguma forma nós 
realizamos estas coisas para nós mesmos sem reconhecer a Deus mostrando humildemente ao 
senhor que nos deu a sabedoria, a força, o poder, o dom e habilidade para fazer isso, nos 
propusemos para uma grande queda. Quando Deus abençoa você, de-lhe glória e por todos os 
meios não gabar-se disso. A panela de barro se glória para quem a formou? Não! Se o oleiro 
não escolhesse o barro, trabalhado nele e formando-o,  sem erva, sem forma, não teia panela..-
-apenas um pedaço de barro. O pote não tem absolutamente nenhum lugar para se gabar duque 
se tornou. 
 
Não se enganem. Quem foi abençoado por Deus será testado sem aviso prévio. Isto é o que 
significa quando a Escritura diz que "Deus retirou-se". Significa que ele trouxe o teste, ficou trás  
observando. Ele não avisou Ezequias que iria ser testado, porque o senhor queria ver o que 
estava realmente em seu coração. Ele daria graças e glória a Deus, ou ele levaria o orgulho por 
tudo o que ele tinha feito? 
 
Um homem verdadeiramente grato não pode ser um homem orgulhoso. Quando os homens 
cantam seus louvores... qual é sua resposta? Você dá graças e glória a Deus? Tome um 
momento para dar graças a Deus e quando os homens louvarem suas realizações não se 
esqueça de dar a glória a Deus. 
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Encontrá-Lo 
 

 
"O Senhor está com você enquanto você está com ele. Se você procura-lo, ele será encontrado 
por você; Mas se você abandoná-lo, ele irá te abandonar."  2 Crônicas 15:26 
 
Estas são palavras proféticas faladas por Azarias rei Asa e o povo. Eles foram feitas para 
encorajar as pessoas a continuar buscando o senhor que é fiel a revelar-se para aqueles que o 
buscam. No entanto, há também aviso que se eles parassem de buscar o senhor que ele iria 
abandoná-los. 
 
Deus não desampara pessoas com um coração que deixou de amar, mas com um coração que 
continua a amar. Abandonar significa soltar, entregar ou permitir. Em outras palavras, Deus nos 
deixa seguir o nosso caminho. Quando Deus nos abandona ele deixa-nos à nossa própria 
loucura e nós sofremos as circunstâncias de nossa escolha pobres de deixar Deus fora de nossas 
vidas. Ele não irá forçar-nos segui-lo. Então, é abandono com finalidade..--na esperança de que 
seu povo vai se voltar a ele quando eles posteriormente encontrarem-se em apuros. Se Deus 
ignorar sua incapacidade de buscá-lo e só continuar a abênçoa-lo,qual é a motivação  existente 
para a mudança? Não é que Deus deixe de amar o seu povo, mas ele nos libertar se insistimos 
em deixá-lo fora de nossas vidas. 
 
Tiago 4:8 nos diz: "Chegai a Deus e ele chegará perto de você." Há movimento recíproco da 
parte de Deus. O inverso também é possível, como pode ser visto nesta passagem. Se nos   
afastarmos de Deus, ele vai se afastar de nós. Quando a Escritura diz: "Eu nunca vou te deixar 
nem te desamparar" (Hebreus 13:5) refe-se a aqueles que estão fielmente confiantes em Deus. 
Quando os líderes não buscam a Deus eles fazem-lo por orgulho no coração , que diz: "não 
preciso de Deus, eu farei isso por minha conta." A Escritura nos diz que "Deus resiste os 
soberbos, mas dá graça aos humildes." (Tiago 4:6). A palavra "resistir" significa se opor. Com 
este versículo, vemos que não só pode haver um abandono por parte de Deus, mas ativa 
resistência, um empurrar para fora. Ainda assim o coração redentor de Deus é esta ativamente 
trabalhando por nós na esperança de que talvez chegemos a nossos sentidos. 
 
Como líderes precisamos sempre manter o senhor diante de nós, buscando-o fielmente. Quão 
fielmente você está o buscando? O que você faria para chegar mais perto de Deus? 
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Escolhas Mortais 
 

 
"Então Saul morreu por sua infidelidade que ele havia cometido contra o senhor, porque ele não 
manteve a palavra do senhor e também porque ele buscou  orientação de uma brucha. Mas ele 
não inquiriu ao senhor; Portanto, ele o matou e entregou o Reino a Davi, filho de Jessé."   I 
Crônicas 10: 13,14 
 
Conforme descrito acima, o rei Saul não acabou bem. Ele foi ferido em batalha e acabou por  
suicídio. O que era outrora pequeno aos seus olhos tornou-se orgulhoso, ciumento (de Davi), 
temerosos e desobediente. Ele perdeu a sua vida e seu direito ao trono por causa disso. 
 
O que Deus exigira de Saul não é menor do que o que ele exige de nós - fidelidade. Saul ficou 
desesperado e permitiu que orgulho e medo  influenciar nas suas decisões. O evento que levou 
à queda ele foi quando Samuel demorou em retornar a Saul para apresentar a oferta queimada 
ao Senhor, e as pessoas começaram a se espalhar de Saul. Saul resolveu o problema com suas 
próprias mãos e apressou-se em executar o sacrifício por si mesmo, uma violação da ordem de 
Deus. Quando questionado por Samuel sobre suas ações  Saul disse que ele "sentiu-se 
compelido". 
 
O que move você? É orgulho? Medo? Insegurança? Riquezas? Se se sentir compelido a fazer 
alguma coisa, talvez você precisa parar rapidamente e se perguntar: por que me sinto compelido 
a tomar esta decisão? A paz de Deus deve dominar seu coração em cada decisão que você 
toma. Emoções podem levá-lo a tomar a decisões erradas. Quando a pressão é em fazer algo, 
faça tudo que puder para primeiro procurar o senhor e buscar sua paz. Mais frequentemente, 
quando suas emoções ou alguma outra fraqueza de sua carne estão a dirigir, você fará  decisão 
errada, que pode ser mortal de alguma forma ou de outra. 
 
O maior erro de Saul foi o de não buscar o senhor, mas um meio (feiticeiro). Você pode não ser 
tentado a procurar um feiticeiro, mas talvez você pode correr para outra pessoa. Qualquer pessoa 
para quem você corre sem primeiro procurar o senhor pode ate te dar um bom conselho, mas 
ainda assim você tomou a decisão errada. Satanás pode usar até mesmo aqueles que nós 
amamos para nos levar longe da vontade de Deus. Quando Jesus disse a Pedro que seria morto 
em Jerusalém, Pedro disse "isso não deve acontecer com você!" Jesus respondeu: "Fique atrás 
de mim, Satanás! (Mateus 16:23). Pedro tinha boas intenções, mas foi usado por Satanás para 
tentar desencorajar Jesus da Cruz! Tome cuidado para o que ou quem está tentando influenciá-
lo. 
 
Sente-se pressionado neste momento para tomar alguma decisão? Me recuso a tomar essa 
decisão até que você tem tido tempo de buscar ao senhor sobre o assunto e ter a paz de Deus. 
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Espólio sem Precedentes 

 
 
"Quando Josafá e este povo veio para levar o seu espólio, encontraram entre eles a abundância 
de objetos de valor sobre os corpos mortos e joias preciosas, que eles tiraram para si, mais do 
que eles poderiam levar; e três dias reuniram o despojo, porque haviam muito.”  2 Crônicas 20:25 
 
Um inimigo poderosamente esmagador quem Deus havia derrotado em nome dos iaraelitas, 
agora estava esmagar o povo de Deus com ganhos sem precedentes da guerra. Talvez seus 
inimigos, os amonitas e outros, estavaão tão certos da vitória que eles carregavam suas riquezas 
para a batalha com eles. Seja qual for a razão, o povo de Deus se beneficiou grandemente ao 
derrotar seus inimigos através de despojos de guerra. 
 
A única riqueza que os ímpios possuem é deste mundo. Eles não têm nada da riqueza eterna, 
nada que deveriamos desejar como crentes. Jesus não condena a riqueza, mas ele alerta contra 
amor as riquezas e a falsidade das riquezas. Na verdade a riqueza pode ser uma armadilha e 
afastar os nossos corações da fé em Deus, e nós devemos ter cuidado. No entanto, eu acho que 
é seguro dizer que, mesmo bíblico, que aqueles que depositam sua confiança em Deus, como 
Josafá e os israelitas, suas vidas foram abençoadas. Ele é capaz de abençoar "muito acima de 
tudo o que nós pedimos ou pensamos" (Efésios 03:19) o que significa que nós somos os 
destinatários de todas as bênçãos de Deus, sabedoria e recursos. Quando Confiamos 
plenamente nele em vida, nossa vida será cheia de bênçãos - bênçãos materiais, sendo a menor 
delas. Nosso Deus é capaz de dar riquezas sem precedentes através dos lugares mais 
inesperados e eventos. 
 
As riquezas de Deus são muito maiores do que qualquer riqueza deste mundo.Procure-as 
enquanto você está enfrentando um inimigo invencível; Quando você andar pelo vale da sombra 
da morte; Quando sobrecarregar seus julgamentos e você enfrentar problemas sem precedentes. 
Os "despojos" estão lá, riqueza espiritual sem precedentes, se você olhar para eles. 
 
Pense em um tempo quando Deus  entregou a você a vitória. Que riqueza eterna ganhou? 
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Estratégias 
 

 
"E assim será, quando você ouvir um som de marcha nas copas das árvores de mulberry, em 
seguida, você irá  sair para a batalha, porque Deus vai diante de você atacar o acampamento 
dos filisteus.”  I Crônicas 14:15 
 
Duas vezes  "consultou Davi ao Senhor", uma vez para cada nova batalha que ele enfrentou. A 
primeira vez que Deus disse "Vá porque vou entregá-los em sua mão". David enfrentou os 
filisteus diretamente e ganhou. Desta vez, Deus dá a Davi outra estratégia. Disse-lhe para dar a 
volta por trás e esperar até que ele ouvisse o som de marcha nas árvores de mulberry e depois 
va para a batalha. O "som" de marcha era o som físico fornecido por Deus para David saber o 
momento do ataque. No versículo quinze Deus diz David, ele iria diante deles contra os filisteus 
de "atacar". Então no versículo 16  lemos que Davi fez como Deus ordenara a eles (Davi e seus 
homens) e ele voltou levou os filisteus. Essencialmente o que lemos a partir deste segundo 
encontro é que Deus foi "diante"deles para a batalha. Dois pedidos, duas estratégias diferentes, 
mesmo resultado  sairam vitoriosos sobre seus inimigos. 
 
Então, o que aprendemos sobre liderança e guerra desta passagem? Primeiro e acima de tudo 
nós nunca devemos confiar em estratégias de ontem. Não presuma que o que funcionou ontem 
irá funcionar hoje. A primeira  estratégia que devemos ter é a de buscar o Senhor, para cada 
novo desafio que enfrentamos. Em cada nova batalha, cada nova situação, onde as decisões 
são necessárias, nós devemos ouvir o que o Senhor está dizendo. A estratégia do Senhor para 
cada situação que enfrentamos pode muito bem ser diferente da última vez. De uma maneira 
que seria fácil confiar em uma fórmula para qualquer situação que encontramos, mas Deus não 
quer que confiemos uma fórmula, ele quer que confiemos nele!  Agrada a Deus quando olhamos 
para ele por respostas, não no nosso livro de estratégias ou livro de orações. Ele anseia por se 
mostrar forte em nosso nome. enquanto  avançamos com o plano de hoje e ver a vitória, a nossa 
fé aumentará. Lembre-se, é a fé que agrada a Deus. 
 
Não acha que líder, buscando é muito mais agradável e pacífico? Não precisamos de saber se 
as coisas vão dar certo, porque temos buscado o Senhor, e ele claramente nos mostrou o que 
vai funcionar. A tentação vai estar lá para nos fazer depender da palavra de ontem. Existem 
certos princípios intemporais que sempre continuaremos na palavra de Deus e nós devemos 
aplicá-los em nossa liderança. Também haverá tempos quando um princípio bíblico não funciona 
ou aplica, nesses tempos, precisamos de uma direção clara do Espírito Santo. 
 
Quando você está enfrentando decisões importantes você tende a tomá-las dependendo de sua 
experiência (vitórias de ontem)? De que forma Deus fala com você, ou seja, como ouvi-lo na 
tomada de decisões? 
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Fora 
 

 
"Mas quando ele era forte o coração dele foi levado,a destruição, pois ele transgrediu contra o 
senhor seu Deus por entrar no templo do senhor para queimar incenso no altar do incenso. Então  
Azarias, o padre entrou atrás dele e com ele foram oitenta sacerdotes do senhor, homens 
valentes. E eles resistiram Uzias o rei e disseram-lhe: "não cabe a ti, Uzias, queimar incenso ao 
senhor, mas aos sacerdotes os filhos de Arão, que são consagrados para queimar incenso. Sai 
do santuário, por você ter invadido! Você não terá nenhuma honra do Senhor Deus."  2 Crônicas 
26:18 
 
Foi uma coisa perigosa se opor a um rei que poderia ter cortado sua cabeça. Mas é ainda mais 
perigoso quando o orgulho entra no coração, como fez Uzias. Leva a decepção e o pecado e, 
finalmente, para o julgamento. Mas a coragem e bravura dos sacerdotes os motivou a dizer a 
Uzias: "cai fora". 
 
Líderes, tem duas coisas que um líder deve ter cuidado: orgulho e permissividade. O orgulho é 
devastador causador de ações ilícitas e consequências terríveis. Permissividade  que passa por 
cima do pecado pode trazer julgamento a todos e, portanto, deve ser evitado. Existem momentos 
no Ministério de cada homem, que ele deve tomar uma posição, mesmo que seja doido. Aqueles 
que estão a invadir de alguma forma e se recusam a mudar devem ser dito para dar meia-volta; 
diser-lhe sair, para ir embora. Porque permitir que o pecado continue no meio de vós trará 
julgamento sobre si e infectara pessoas que você lidera. Piscar o olho e não lidar diretamente 
com um agressor é irresponsável e você será responsabilizado por Deus pela sua falta de ação. 
Não permita que o pecado infecte todo o corpo. Lide diretamente com a pessoa sobre o problema 
de uma forma certa e amorosa. Deus vai apoiá-lo de uma forma ou de outra, assim como apoiou 
as ações dos sacerdotes que enfrentaram Azarias. 
 
Como você pode detectar o orgulho na sua própria vida? O que pode ser feito para impedi-lo? 
Você ignorou alguém sob sua liderança, quem sabe esta em pecado? Como você vai lidar com 
essa pessoa? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 20 

Fortalecer-se 
 

 
"Então Jeosafá, seu filho reinou em seu lugar e fortaleceu-se contra Israel" e ele colocou as 
tropas em todas as cidades fortificadas de Judá e conjunto guarnições na terra de Judá e nas 
cidades de Efraim, a qual Asa, seu pai tinha tomado."  2 Crônicas 17:1, 2 
 
Israel tinha deixado há muito tempo de adorar ao senhor e foi uma verdadeira ameaça para a 
segurança de Judá. Josafá reconheceu a ameaça e estrategicamente colocou as tropas em toda 
a terra. 
 
Uma das coisas primarias e acima de tudo que temos que fazer como líderes é entender nossos 
pontos fracos e fortalecer esses pontos. No próprio fortalecimento Josafa foi reforçar as fronteiras 
- os lugares onde eram mais provável ser atacados pelo inimigo. Não estamos em uma batalha 
física mas  espiritual, em que o diabo, aquele leão enrustido, vai atacar-nos no  lugar mais 
fraco.Não é um  saudável e  forte que um leão vai atacar em estado selvagem, mas, os jovens 
(ignorantes) e fracos (sem defesa). Portanto, devemos fazer tudo o possível para identificar e 
fortalecer as áreas fracas em nossas vidas. Nós devemos erguer 'guarnições' no espírito para 
nos protegermos contra ataques satânicos. 
 
Há três pontos básicos de ataque (fronteiras), que ira testar Satanás na vida de todo homem: "... 
.A concupiscência da carne, a concupiscência dos olhos e soberba da vida..." (1 João 04:16). 
Fortifique-se contra a concupiscência da carne - que dirige você em direção a imoralidade sexual, 
ou qualquer tipo de droga, ou insalubre desejo físico. Fortifique-se contra a concupiscência dos 
olhos - ou seja, cobiça, a falsidade das riquezas e os desejos por outras coisas (Jesus: Mark 
04:19). Fortifique-se contra o orgulho da vida não tornar-se incorrigível, orgulhoso e prepotente, 
auto consumido, pensando apenas em si mesmo, se ofende facilmente permitindo uma raiz 
amarga no seu coração, tornando-se implacável e permitindo-se  julgar os outros. Cada uma 
dessas tentações têm potencial rastejador em nossas vidas, se nós não fortificar nosso espírito 
contra eles. 
 
Em primeiro lugar, reconheca sua fraqueza - reconheca-os para si mesmo e para outros. Jeosafá 
"colocou tropas" e "conjunto de guarnições". Então devemos também ter aqueles que oram por 
nós ao longo de nossas fronteiras que possamos ficar fortes onde somos fortes e tornar-se fortes 
onde somos fracos. Guarda o seu coração e sua mente (os sentidos). Contra todos os ataques 
espirituais com a verdade da palavra de Deus - a espada do espírito. Clame a Deus por ajuda e 
ao fazer isso você efetivamente levantara o escudo da fé. 
 
Você pode identificar seus pontos fracos? Como você reforçará a si mesmo? 
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Guerreiros Valentes 
 

 
"Ele tinha muita Propriedade nas cidades de Judá, e os homens de guerra, homens de honra, 
estavam em Jerusalém. Estes serviram ao rei, além disso o rei colocou-os nas cidades 
fortificadas em toda Judá. " 2 Crônicas 17: 13,19 
 
Jeosafá era um grande líder que preparava o seu povo para um futuro seguro. Ele sabia que um 
dia seu inimigo ao norte (Israel) iria atacar, mas ele estaria preparado para encontrar homens 
que sabiam lutar, homens de coragem e fiéis para servir. 
 
Queria: Os homens de guerra, homens muito espirituais que vão proteger o povo de Deus; 
homens de oração; homens com entendimento dos tempos; homens que prepararão a si e aos 
outros, para tudo o que vier; homens sem medo, dispostos a sacrificar suas próprias vidas, 
suportar privações e até mesmo disposto a mudar se precisar, homens que clamam pelo rei dos 
reis; homens cheios de fé no rei e leais à sua própria dor, se necessário; homens que podem 
sustentar o escudo da fé em uma mão e a espada do senhor na outra; homens que não vão 
recuar, mas avançam na causa de Cristo às regiões mais distantes; homens que não procuram 
a sua própria causa ou elogio, mas que buscam apenas a vontade de seu pai no céu; homens 
cujos corações são valentes e cujo prazer é fazer a vontade do rei dos reis e Senhor dos 
senhores. 
 
Se você quiser ser um líder sábio e bem sucedido, você deve encontrar homens poderosos de 
Deus para promover a causa de Cristo. Não é qualquer homem que vai fazer. Para ter certeza, 
hoje em dia, um homem é escasso, mas se você orar e pedir ao pai, ele vai trazê-los. Mas 
entendam isto: ninguém nasce um poderoso guerreiro. Ele deve primeiro ser treinado na arte da 
guerra e armamento. Você deve treinar e equipar aqueles a quem Deus deu a você. Não é uma 
tarefa fácil, nem rápida. Você deve ser paciente, amoroso, mas sempre verdadeiro. Se os 
homens à sua volta não estão andando na verdade; Se eles não podem lidar com a verdade; 
Então eles não são humildes e não estão prontos para a tarefa da guerra. Encontre o humilde, 
ensinável, rendidos. Teste-os antes de implantá-los, para ver se eles são um dos valentes 
guerreiros. 
 
Nenhum líder lidera sozinho. Ele deve ter outros para ajudá-lo a tornar realidade a visão de Deus. 
Quem são seus poderosos homens de honra a trabalhar com você para trazer o Reino de Deus 
para o seu canto do mundo?  Ore por eles agora. Se você não tem nenhuma, começa a pedir a 
Deus para ajudá-lo a encontrar valentes guerreiros. 
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Identificar e Fortificar 
 

 
"Portanto, ele (o rei Asa) disse a Judá:" Vamos construir estas cidades e fazer paredes em torno 
delas e torres, portas e ferrolhos, enquanto a terra ainda é nossa, pois buscamos ao Senhor 
nosso Deus; temos procurado por Ele, e Ele nos tem dado descanso de todos os lados. Então, 
eles construíram e prosperaram “  2 Crônicas 14: 7 
 
Asa, um rei justo, fez o bem aos olhos do Senhor e foi abençoado com paz como resultado. Asa 
fez bom uso desse tempo de descanso. Este tempo de descanso de  ataques inimigos era para 
ser um momento de construção de cidades seguras para as pessoas  habitar. Ele era um rei com 
discernimento suficiente para se preparar para qualquer futuro ataque de seus inimigos. 
 
Um bom líder não fica de braços cruzados a desfrutar os frutos de bênção de Deus. Ele não para 
de ser esclarecedor e produtivo. Ele se pergunta: "O que mais precisa ser feito por aqui? Em 
outras palavras: "Agora, que" Nós realizamos tudo o que se propôs a fazer, temos paz e 
prosperidade, mas há algo mais que tem de ser feito? O que mais podemos fazer neste 
momento? Porquê? Porque é sempre possível perder o que se ganhou. Isto é o que você deve 
ter em mente, como você pode fazer progressos. Lembre-se que seu inimigo é como um “ leão 
rugidor buscando a quem possa tragar" (1 Pedro 5: 8). Embora tenhamos "descanso" não 
podemos nos dar ao luxo de descansar. Não podemos nos dar ao luxo de ficar com preguiça. 
Devemos continuamente vigiar e orar continuamente estar na casa do Senhor. Buscar a ele. 
Obedecê-lo. Avançando seu reino de todas as formas e em todos os lugares onde o nosso pé 
pisar. 
 
O tempo de paz e prosperidade é o momento de construir e preparar para o futuro. É um tempo 
para não se folgar, mas para continuar trabalhando duro. Identificar e fortalecer seus pontos 
fracos - pessoais e coletivos. Antecipar problemas da melhor maneira possível. Planejar para o 
futuro. Onde pode ser o próximo ataque do seu inimigo? Manter sua equipe focada e motivada 
em todos os momentos. Alegre-se com o que Deus fez, mas lembre-se que você está em uma 
batalha. Continue a edificar o povo de Deus onde e como você pode. 
 
Separe um tempo para agradecer a Deus pelo sucesso. Ele tem te dado gás até agora. E agora 
peça-lhe para revelar as áreas de fraqueza em sua vida e no seu ministério que você precisa 
edificar. 
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Intromissão Perigosa 
 

 
"Abster-se de intromissão com Deus, que Deus está comigo, para que ele não te destrua."  2 
Crônicas 35:21b 
 
Quando apareceu Medo o rei do Egito para lutar contra alguns dos seus inimigos, Josias se 
opunha a ele embora a guerra não fosse contra ele. Nebo rei respondeu a Josias com as palavras 
acima, no entanto, Josias não deu atenção as palavras de Nebo. Em vez disso, ele saiu para a 
batalha contra ele, que resultou na sua morte. Evidentemente, Josias não acreditou que as 
palavras de Nebo vinham de Deus porque ele ignorou completamente. Se a busca do Nebo fosse 
realmente de Deus ou não, o ponto é que Josias se intrometeu em negócios que não eram da 
sua conta e consequentemente, pagou o preço. Ele perdeu sua realeza por algo que não era da 
sua conta. 
 
Como líderes devemos escolher nossas batalhas com sabedoria.Não devemos nos intrometer 
nos assuntos dos outros, porque fazê-lo pode ser potencialmente prejudicial para a nossa 
reputação e o nosso Ministério. Deixe Deus ser Deus e o juiz de todas as coisas. Não é nossa 
responsabilidade lutar as lutas que não são nossas, ou mesmo tomar partido quando 
desnecessário. Fazê-lo é perigoso e pode trazer sofrimentos desnecessários. 
 
Seja sábio e fique fora de coisas que não são da sua conta. Mantenha a cabeça erguida e a boca 
fechada. Evite tomar partido na política ou tentar influenciar as pessoas na direção de 
partidarismo. Concentre-se na palavra de Deus e usá-a como a vara de medição para todas as 
questões. Use a palavra de Deus para ensinar as pessoas a verdade e use-a para julgar tudo na 
vida. Você não pode dizer a eles quem devem votar a favor, mas você pode ensiná-los a verdade 
na esperança de que isso irá influenciar nas suas decisões e escolhas na vida. Satanás sabe 
muito bem praque Deus te chamou, ele sabe qual a sua missão... e ele é o mestre da distração 
e destruindor de ministérios. Se ele conseguir te concentrar em coisas que não são da sua conta, 
ele vai conseguir tirar o propósito de Deus para sua vida, ou pelo menos deixá-lo ineficaz. 
 
Antes que você se envolva em qualquer caso, tome um tempo para perguntar ao senhor se é 
algo que você deva se meter. Muitos líderes se espalham, fazendo muita coisa e deixam de fazer 
o que Deus disse-lhes para fazer originalmente. Mantenha o foco. Não se intrometa em coisas 
que não lhe dizem respeito para que não abra portas para ataques satânicos desnecessários. 
 
Há alguma coisa  que você está envolvido agora? Que tenha afastado você daquilo  que Deus 
te chamou para fazer?  Existem quaisquer alianças feitas que agora reconhece que não são da 
vontade de Deus? Separe um tempo para pensar e orar sobre estas duas questões. 
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Liderança Corajosa 
 

 
"Portanto, deixem que  o temor do Senhor esteja sobre vocês;e tenham cuidado com uque vao 
fazer, pois não há nenhuma injustiça com o Senhor nosso Deus, sem parcialidade, nem tomada 
de subornos... Comportem-se corajosamente, e o senhor será com o bem."  2 Crônicas 19:7, 
11b. 
 
As reformas de Josafa incluíam estabelecer juízes em toda a terra. Esses juízes incluíam alguns 
dos levitas e sacerdotes que estavam a julgar em todos os assuntos do senhor. Jeosafá 
claramente avisou-os de deixar o temor do senhor estar sobre eles, para agir sem parcialidade 
e não aceitar suborno. 
 
O 'temor do senhor' é o entendimento de tudo o que faço como líder é visto por Deus e será 
julgado por Deus, portanto, todas as decisões devem ser com essa compreensão. Vou dar conta 
da minha liderança para Deus um dia. Liderança acarreta maior responsabilidade. É por isso que 
no novo testamento em Tiago nos diz "... que muitos de vocês não se tornarem lideres, sabendo 
que nós deveremos receber uma sentença mais rigorosa." (3:1). 
 
Para ser um lider justo precisa agir corajosamente, não temer o homem, mas somente a Deus 
que vai julgar os juízes pelas suas decisões. Como líderes no Reino de Deus, deve haver 
imparcialidade. Isto será desafiador por vezes. Pessoas proximas de nós irão procurar por 
favoritismo. Os outros vão oferecer favores para ser dispensados pelos seus pecados. Quando 
se trata de decisões difíceis, o homem de Deus deve ser firme e corajoso. Ele deve estar disposto 
a sofrer o insulto e difamação daqueles que resistem a suas decisões. Ele deve amar, mas firme 
e não vacilar. Lembre-se que, Enquanto ele buscar agradar apenas ao senhor e fazer o bem, 
Deus estará com ele. Mesmo que todos estejão contra ele, ele vai ser forte com o senhor ao seu 
lado. 
 
A tentação de ser corupto e de cair no temor do homen virá para todo líder. O que é necessário 
na vida para nos impedir de cair nessa tentação? Pense em que resposta deveria dar da próxima 
vez que alguém requer um suborno de você e anote. 
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Liderança de Servo 
 

 
"E os cantores, filhos de Asafe, estavam nos seus lugares, de acordo com o comando de David, 
Asafe, Hemã e Jedutum vidente do rei. Também os porteiros estavam em cada portão; Não 
tiveram de deixar sua posição, porque seus irmãos os levitas prepararam porções para eles”  2 
Cronicas 35:15 
 
Aqui vemos a força do amor e da unidade com cada um fazendo o que eles foram chamados 
para fazer. Os levitas eram aqueles homens cujo trabalho era para ser os ajudantes dos 
sacerdotes e servir onde for necessário. Eles eram líderes servos abnegados. Quando eles 
ajudaram os outros com coisas  práticas como alimento os outros foram capazes de continuar 
suas tarefas sem interrupções. 
 
Nunca subestime o poder da sujeição. Não importa quão pequena ou insignificante possa 
parecer, atos de servir podem ser usados poderosamente por Deus para ajudar os outros. Como 
um líder servo, seu objetivo deve ser levantar os outros, para ajudá-los a fazer o que Deus está 
levantando-os para fazer. Se você é abençoado, o ministério dele pode se tornar maior que o 
seu. Não seja tão alto em seus próprios olhos que você não esteja disposto em ajudar os outros 
a cumprir a sua vocação. Cada um deve fazer o que Deus tem ordenado, mas a vocação mais 
alta é a sujeição. "Mas quem é o maior dentre vós será vosso servo" (Mateus 23:11). Todo mundo 
é chamado a esta elevada posição de subserviência. 
 
Servo líderes são aqueles que procuram oportunidades para ajudar seus irmãos; Eles colocaram 
as necessidades dos outros acima das suas próprias necessidades; Eles prosperam em ser úteis 
ver que o Ministério do irmão é mais importante do que seu próprio. Sua carne vai lutar contra 
este chamado dado por Deus. Você pode ser tentado a pensar que você não tem tempo. 
Aproveite o tempo e confie nuque você tem que fazer a Deus. Ele sabe que você também tem 
muito a fazer e ele irá ajudá-lo a cumprir sua vocação, porque ele é um bom pai, e ele também 
tem chamado você para certas coisas. Não seja insensato e sobrecarregando mas seja generoso 
em ajudar os outros. Enquanto você andar no Espírito Santo, você vai saber quando dar ajuda e 
quando virar para suas próprias tarefas. Se negarmos, carregar nossa cruz e ajudar um ao 
outros, você não sabe que Deus irá ajudá-lo, talvez até mesmo enviar outros para ajudá-lo? 
 
Tome um momento e refleta sobre como você usa seu tempo. Quanto do seu tempo é gasto 
ajudando os outros a cumprir a sua vocação? O que você pode fazer para tornar-se o servo de 
todos? 
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Liderança Generosa 
 

 
"O rei nomeou também uma porção destas posses dos holocaustos: para manhã e ofertas de 
noite, holocaustos, para os sábados e lua nova e os conjuntos de festas, como está escrito na 
lei do senhor. Além disso, ele mandou as pessoas que habitavam em Jerusalém para contribuir 
com suporte para os sacerdotes e levitas que se dedicam à lei do senhor."   
2 Crônicas 31:3, 4 
 
A celebração da Páscoa e a festa dos pães ázimos tinha acabado. Lugares altos foram 
posteriormente demolidos pelo povo, mostrando o verdadeiro arrependimento e um giro em 
direção ao senhor. Além disso, o rei estabeleceu o sacerdote e os levitas para servir no templo 
de acordo com a lei do senhor. O que restou foi garantir que tudo foi garantir que os sacerdotes 
podessem continuar as suas funções no templo e que continuassem com o mover de Deus entre 
o povo. 
 
Primeiro, como líderes não devemos esperar que o nosso povo seja doador generoso, se nós 
não somos. Você não precisa ser violento ou fazer algum tipo de espectáculo no seu dar, no 
entanto deve haver um doar visivel da sua parte. Deixa o povo ver que você está liderar pelo 
caminho da generosidade. Alguém viu como Hezequias deu de suas próprias posses.  Sua 
generosidade tornou-se um exemplo de público para as pessoas. 
 
Em segundo lugar, o que dá deve ter finalidade relativa aos trabalhos do senhor. Em outras 
palavras, se você estiver indo para incentivar as pessoas a dar, então de-lhes uma boa razão 
para liberar o seu dinheiro arduamente ganho para o Ministério. lance a visão para o que é 
necessário. Não é uma pessoa responsável para que isso aconteça. Deve haver um esforço 
cooperativo. Isto realiza duas coisas: 1) cada um sente que é parte do que Deus está fazendo. 
2) Uque Deus está fazer será financiado. 
 
Cada igreja precisa de homens de Deus livres para fazer a obra de Deus. Pode ser que o pastor 
precise de comida ou gasolina para sua moto, ou até mesmo dinheiro para roupas novas. Isto 
precisa de recursos e todos devem estar dispostos a dar, começando com o proprio líder,  fazer 
o sacrifício necessário para ver o avanço do Reino de Deus. 
 
Qual a coisa mais prática que você pode fazer para dar o exemplo de ser generoso com o 
trabalho em que você está envolvido? 
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Maravilhosa Graca 
 

 
"Agora quando ele estava em aflição, ele implorou ao senhor seu Deus e se humilhou muito 
perante o Deus de seus pais e orou por ele. E ele recebeu a sua súplica, ouviu sua súplica e 
trouxe de volta a Jerusalém em seu reino. Então Manassés soube que o senhor era Deus."  2 
Crônicas 33:12.13 
 
Manassés foi o pior rei que Judá teve. Ele reverteu tudo que seu pai Ezequias havia feito para 
restaurar Judá de volta ao senhor. Ele começou por reconstruir os templos pagãos em lugares 
altos, fazendo imagens de madeira, adorava as estrelas, consultava feiticeiros e colocava altares 
para outros deuses no templo propriamente dito. Ele sacrificou até mesmo seus filhos ao Deus 
pagão Moloque. O senhor enviou seus profetas mas Manassés e o povo de Judá não escutaram 
então eles vieram sob o julgamento de Deus e foram levados cativos para a Babilônia. Foi lá que 
Manassés veio a seus sentidos e começou a se humilhar, buscando o senhor. 
 
Deus não se força sobre nós. Ele não se opõe à nossa vontade teimosa, mas ele tem um jeito 
de nos levar em conformidade e é geralmente através da dor e sofrimento, se ignorarmos seus 
avisos. Só os humildes buscam a Deus, e Deus vai nos humilhar se ele quiser nos abençoar. E 
bênção é o que ele quer e não nossa destruição. Um pouco de dor e sofrimento é bom, se isso 
nos traz de volta a comunhão com o senhor e em um lugar de vida abundante e bênção. 
 
O que esta história nos mostra mais do que qualquer coisa é a surpreendente graça de Deus. 
Qual de nós iria tolerar, e muito menos reinstalar, um rei que era tão ruim que ele sacrificou até 
mesmo seus filhos no fogo para um falso Deus? Do ponto de vista humano, isto é um ultraje! 
Mas o senhor não só o perdoou, mas lhe devolveu seu reino. Restauração de Manassés foi livre, 
mas a graça de Deus não é barata. Manassés "se humilhou grandemente" perante o senhor. Ele 
orou, chorou e profundamente se arrependeu, e Deus o ouviu. 
 
E assim é com nosco que tão miseravelmente falhamos ao senhor. Temos de nos humilhar, 
clamar em profundo arrependimento e pedir a Deus que nos perdoe. Não há nenhuma 
quantidade de falha muito grande para Deus perdoar e nenhuma posição demasiada alta para 
restaurar se ele assim o desejar. Restauração total é possível com humildade. 
 
Separe um tempo para refletir sobre sua liderança, pedindo ao senhor para mostrar-lhe todas as 
áreas de falha. Confesse diante do Senhor pedindo-lhe para sua graça maravilhosa cobrir seus 
pecados e  poder para mudar. Estenda essa mesma graça aos outros. 
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Modelos de Papel 
 

 
"O rei subiu à casa do senhor, com todos os homens de Judá e os habitantes de Jerusalém, os 
sacerdotes e os levitas e todas as pessoas grandes e pequenas. E ele leu e todos ouviram as 
palavras do livro da aliança que tinha sido encontrado na casa do senhor."  2 Crônicas 34:30 
 
Para sustentar as reformas, Josias sabia que todas as pessoas deviam ouvir a palavra de Deus..-
-pequenos e grandes. Todos devem participar e seguir o senhor, para que não sejam uma facção 
que infecta os outros com sua desobediência. Após a leitura, Josias assumiu um compromisso 
público para seguir o senhor e guardar seus mandamentos, e ele convidou todos a fazerem o 
mesmo. 
 
Renovação pode começar com um líder, mas isso é apenas sustentado através do compromisso 
de todas as pessoas. Isto é onde a liderança é fundamental. Um bom líder deve liderar pelo 
exemplo. Ele deve ser o melhor modelo de papel para convidar os outros a fazer o mesmo. Para 
ser um bom modelo, um tem que ser público com sua vida e compromisso. Assim, a natureza de 
um líder é frequentemente mais pública do que a normal, mas com bom propósito. E não, para 
todos conhecer o seu negócio, mas para que todos possam ver o seu exemplo. Eles precisam 
ver que você está vivendo a palavra de Deus..--que você ama e busca a Deus com todo o teu 
coração; que você ama o teu próximo como a si mesmo; que você ama sua esposa e cria seus 
filhos no senhor; Você é generoso, gentil e honesto; Você é um homem de palavra. 
 
Sendo um modelo, no entanto, é apenas o começo. Como um líder, você deve levar as pessoas 
em direção a vida piedosa. Você deve chamar aqueles a quem Deus deu-te para viverem vidas 
santas, agradando a Deus em todas as áreas.O chamado deve ser claro e total. Não há ninguém 
metade comprometida no Reino de Deus. Tem que ser totalmente comprometido na sua vida em 
amor e obediência para com Deus ou ele é apenas um ouvinte. O que uma pessoa faz afetará 
todos, portanto todos devem estar andando juntos no empenhamento proposital, no acordo de 
aliança com Deus e com os outros. Que cada um de nós seja guardião do irmão e tornem-se 
bons modelos de papel para aqueles que estão olhando para nós como líderes. 
 
Parar e pedir ao senhor se há alguma área de sua vida em que você não é um bom modelo. 
Aqueles que leva o vemos como um bom marido, um bom pai, um homem honesto com dinheiro, 
um homem que é fiel à sua palavra, que é uma vida boa para Deus? Tome um momento para 
refletir sobre essas questões. Te perguntar cônjuge falar com amor em sua vida se vê uma 
fraqueza em você. 
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 Busca-lo 
 

 
"Ele buscou Deus nos dias de Zacarias, que tinha entendimento nas visões de Deus; e enquanto 
ele buscou o senhor, Deus o fez prosperar”.  2 Crônicas 26:5 
 
Rei Uzias de Juda viveu bem, muito bem, enquanto o seu coração buscou o senhor. No entanto, 
mais tarde o seu coração se encheu de  orgulho e ele morreu como um leproso por violar as 
regras do templo. 
 
Aqui está uma mensagem de prosperidade, que você provavelmente não ouve hoje no mundo 
cristão. De acordo com esta passagem, a bênção de Deus não é baseada no quanto muito Uzias 
deu em ofertas ao senhor, mas no quão bem ele buscou o senhor. Enquanto ele buscou a Deus, 
Deus o abençoou. E essa bênção foi abundantemente clara como Deus lhe dava a vitória sobre 
seus inimigos, abençoando o trabalho de suas mãos e deu-lhe um gado abundante. 
 
A mensagem para a vida é simples e clara: busque o senhor e você será abençoado, você vai 
prosperar. Ser abençoado e próspero não se limita nos bens e riqueza. Isso pode ser incluido 
mas não é o limite. Se você ler o restante da história, diz que Uzias ganhou a vitória sobre seus 
inimigos com a ajuda de Deus, ele ganhou fama e se tornou "muito forte" e ele obteve muito na 
pecuária. Além disso, ele tinha "poderosos homens de valor" ao seu lado que lutaram batalhas 
dele e ele os abençoou com tudo o que precisavam para a guerra. Ele sabia como delegar e 
incentivar os dons dos homens em torno dele, "porque ele foi maravilhosamente ajudado até que 
ele se tornou forte." 
 
Uzias não buscou riqueza ou sucesso, mas ele obteve os dois porque ele buscou o senhor. 
Muitos líderes hoje compraram o evangelho da prosperidade que tem como  desejo riqueza do 
núcleo. É uma perversão da verdade. Você não deve procurar riqueza ou sucesso, mas com um 
coração puro, procurar o senhor. Procurar ele não pelo o que ele pode lhe dar. Procure o doador 
e não o presente. Se em seu coração você o procura porque quer as coisas da terra, Deus sabe. 
Você não pode enganá-lo. Arrependam-se de sua concupiscência para riqueza porque o "amor 
ao dinheiro é raiz de todos os males..." (1 Timóteo 06:10). 
 
Por que você procura Deus? Para obter sucesso no Ministério ou porque simplesmente você o 
ama? Como você pode procurá-lo mais puramente? 
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Negligência Perigosa 
 

 
"Agora veio a passar, quando Roboão tinha estabelecido o Reino e fortaleceu-se, que ele 
abandonou a lei do senhor e todo o Israel junto com ele.”   2 Crônicas 1:12 
 
 Três anos depois o Reino foi dividido o povo procurou o senhor através da ajuda dos levitas que 
tinham deixado o Reino do Norte para buscar o senhor em Jerusalém. A única pista que temos 
como o que fez com que  Roboão se afastasse de Deus é encontrada no versículo 14: "E ele fez 
mal, porque ele não preparou seu coração para buscar o senhor." 
 
Como Roboão fortaleceu-se? Foi não um esforço espiritual, mas um mero físico. Ele reinou por 
17 anos não na força e no poder do senhor, mas pela sua própria força. Ele falha ao procurar o 
senhor que eventualmente levou à sua queda e legado pobre. "Reforçou-se" e foi reforçado não 
pelo senhor. No entanto, há uma coisa que devemos fazer para sermos fortes no senhor. 
 
A palavra "preparar" meios para direcionar, ordem, ou preparem-se. Roboão não achou 
necessário buscar o senhor. A palavra "buscar" significa pisar, frequente, ou inquirir. Ela carrega  
a ideia de regularidade. Então poderíamos dizer que Roboão não teve seu coração preparado 
para o senhor através de frequente busca por dele. Talvez o problema  era porque Roboão estava 
confortável. Ele não sentiu a necessidade de buscar o senhor, porque tudo estava bem. Ele tinha 
dezoito mulheres e sessenta concubinas que lhe deram vinte e oito filhos e sessenta filhas. O 
Reino de Judá estava bem estabelecido e ele era um homem rico que não tinha necessidade de 
buscar o senhor, então ele pensou. mediocridade. Roboão e Judá ficaram gordas e preguiçosas 
e lentamente começaram a abandonar o senhor. 
 
Não seja muito rápido para atirar pedras em direção a Roboão. Não é também verdade  nós 
mesmos  quando a vida é confortável começamos a negligenciar o senhor? Quando esse senso 
de urgência se vai, então, é a intensidade da nossa necessidade de busca-lo. Quando o pote de 
água é retirado do carvão-não vai de quente para frio em um instante. É gradual e lento, mas se 
acontecer. Quando nós mesmos paramos de buscar o senhor, de dirigir nossos corações a 
procurar por ele em uma base regular, também crescemos frio e não respondemos ao espírito. 
A decepção é  gradual e de refrigerar. E em nossa frieza falharemos em obediência. Um 
compromisso levará a outro e ainda outro até que nós nos encontremos com o coração frio e 
sem resposta. 
 
Você caiu sobre um certo esquecimento em sua caminhada pessoal com o senhor? Como você 
pode busca-lo? O que precisa mudar na sua vida para voltar a paixão? 
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Nos Bastidores 
 

"Mas ele rejeitou o Conselho que os anciãos tinham-lhe dado e consultou os jovens que haviam 
crescido com ele, que estavam diante dele.”  2 Crônicas 10:8 
 
Roboão sucedeu seu pai Salomão como rei de Israel. Quando abordado por Jeroboão e todo o 
Israel para aliviar a carga de impostos, os anciãos aconselharam-no que ele fosse gentil com as 
pessoas e diminuisse a carga posta sobre eles por seu pai. Roboão rejeitou o Conselho dos 
anciãos e em vez disso, escutou os conselhos dos jovens que haviam crescido com ele. 
Aconselharam-lhe que ele devia aumentar as demandas sobre o povo e ser duro com eles. Ao 
ouvir esta notícia Jeroboão e o povo rejeitou Roboão como rei, causando a separação da nação. 
Jeroboão governaria o Reino do norte de Israel, enquanto o sul do Reino de Judá seria de 
Roboão para que se cumprisse a palavra do senhor. 
 
Foi uma decisão tola, imprudente de Roboão por ouvir seus amigos jovens em vez dos anciãos 
sábios do tempo do seu pai, tudo foi plano de Deus. "Então o rei não ouviu as pessoas; porque 
o rumo dos acontecimentos eram do proposito de Deus, para que o senhor podesse cumprir a 
palavra que ele havia falado pela mão de Aías o Shilonite de Jeroboão, filho de Nebat. " (10:15). 
nos bastidores, Deus estava no controle de tudo. 
 
Em sua infinita sabedoria e conhecimento, Deus sabia que quando dada uma escolha da matéria, 
Roboão que escolheu ouvir seus amigos ao invés dos anciãos. Ele não induziu Roboão a fazer 
a escolha errada. Ele usou os anciãos para falar da sabedoria, mas permitiu os jovens, amigos 
de Roboão a falar também. Porque Roboão não pediu a Deus por sabedoria ele tomou a decisão 
errada, valorizando a opinião de seus amigos sobre a sabedoria dos seus anciãos. Em nossa 
liderança que deve ser cautelosos sobre quem ouvimos. Deus não vão escolher por nós, nem 
nos levar a fazer a escolha errada, somos responsáveis por nossas decisões. Em sua grande 
sabedoria, Deus não violou o livre arbítrio do homem para escolher, e nem falhou em sua 
soberania para cumprir a sua palavra a Jeroboão. 
 
Esta passagem nos mostra primeiro que devemos ser cuidadosos ao ouvir o Conselho dos 
sábios. Ele também nos mostra que Deus é capaz de usar as escolhas erradas dos homens em 
torno de nós para cumprir seus propósitos para nossas vidas. Quando os homens nos tratam 
com malícia talvez há algo por trás das cenas que Deus está a fazer. Ele pode e vai usar os 
homens maus e circunstâncias más para nosso benefício. Descansemos em sua sabedoria e 
poder que são muito maior do que podemos entender totalmente. 
 
"E sabemos que todas as coisas cooperam para o bem  daqueles que amam a Deus, aqueles 
que são chamados segundo o seu propósito." Romanos 08:28. Esta passagem nos diz que todas 
as coisas que nos acontecem na vida sejão boas ou más, Deus é capaz de usar todas as coisas 
para o bem? O que você diria a alguém que está sofrendo agora por causa de pessoas más? 
      
 
 

 
 



 32 

O Senhor Ouviu 
 

 
"Porque uma multidão de pessoas... não estavão limpos mas ainda assim eles comeram a 
Páscoa ao contrário do que foi escrito. Mas Ezequias orou por eles, dizendo: ‘Que o bom Deus 
poça fornecer expiação para quem preparou seu coração para buscar a Deus, o Senhor Deus 
de seus pais, embora eles não estavão  limpos de acordo com a purificação do santuário.' E o 
senhor ouviu Ezequias e curou as pessoas."   2 Crônicas 30:18-20 
 
Muitos viajantes atendendo a chamada de Ezequias para vir a Jerusalém para celebrar a Páscoa. 
Eram tantos, de fato, que os sacerdotes e levitas tinham dificuldade em manter-se com as ofertas 
dadas para limpeza. Isto resultou em muitos que participaram na Páscoa que não foram capazes 
de oferecer uma oferta de limpeza. Ezequias intercedeu por eles e o senhor estendeu a sua 
graça. A palavra "curado" significa tornar inteiro ou curar completamente. Em outras palavras, 
Deus resolveu o problema, alargando o seu amor e graça. 
 
O Senhor tem regras e regulamentos e ele espera ser obedecido, mas ele não é tão rígido como 
alguns podem pensar. Deus é aquele que considera o coração do homem, e nesta história ele 
deu graça porque circunstâncias impedem os adoradores de obediência completa quando ele 
veio para celebrar a Páscoa. Como líderes, encontraremos pessoas que não estão totalmente a 
seguir o senhor. Talvez eles são ignorantes dos caminhos de Deus, porque eles ainda são jovens 
no senhor. Talvez eles  tentaram mas não conseguiram entregar-se totalmente a Jesus e eles 
ainda estão lutando com a carne, mas seus corações são totalmente de Deus. Como líderes, é 
nossa responsabilidade instruí-los na justiça, mas também a orar pedindo a misericórdia de Deus 
para cobri-los. 
 
Graça na liderança não é pouca coisa. Graça dada por razões adequadas ajudará a trazer cura 
a nos amar e cuidar. Graça não desculpa, pecado não é leve, porque o pecado custou 
grandemente o nosso Salvador, mas ele fornece "segunda chance". Graça considera  a fraqueza 
das pessoas, onde o espírito está pronto, mas a carne é fraca. Ser gracioso é ser como Deus. 
Por cobrir aqueles que lideramos com a graça através de oração e o que Deus espera. 
 
Abordar áreas de fraqueza naqueles que liderar, encorajar os fracos e estende o amor e a graça 
de nosso senhor. Leve algum tempo para interceder por essas pessoas que estão lutando para 
obedecer totalmente a Deus. Quando você fazer isso Deus vão cobri-los, emendá-los e trazer a 
cura para suas vidas. 
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Tropeçar Pequena 
 

 
"Agora aconteceu que, quando Roboão tinha estabelecido o Reino e fortaleceu-se, ele 
abandonou a lei do senhor e todo o Israel junto com ele”   2 Crônicas 1:12 
 
Três anos depois o Reino de Israel foi dividido em Norte e Sul (Israel e Judá) o rei e o povo 
buscou o senhor. Com a ajuda dos levitas que tinham deixado o Reino do Norte para buscar o 
senhor em Jerusalém, o povo obedeceu a lei de Deus.  Ainda de alguma forma ao longo dos 
anos o povo afastou-se lentamente do senhor e começou a adorar outros deuses. 
 
Ninguém encontra-se servindo o Deus um dia e no dia seguinte afastando dele. Há sempre uma 
progressão, uma série de pequenas decisões e pequenos compromissos que conduzem a esse 
"dia" em que nos encontramos tendo se afastado do senhor. Roboão começou bem, mas depois, 
ao longo dos anos ele começou a abandonar o senhor. Muitas vezes, precedendo a grande 
queda é as pequenas fraquezas, aparentemente insignificantes. 
 
“Tome cuidado aquele que pensa que esta de pe para que não caia" (I Coríntios 10:12). Temos 
de aceitar que a possibilidade de cair está sempre lá. Mesmo que o Senhor promete livrar-nos, 
devemos andar humildemente diante dele. Há três coisas que todos nós como líderes somos 
tentados: orgulho, o ouro e as meninas. Orgulho é sutil e tem destruído muitos homens de Deus. 
A primeira evidência do orgulho é falta de oração na vida do líder. Seu coração esfria lentamente 
e sua vida de oração desaparece porque ele já não é desesperado por Deus. Quando as coisas 
estão indo bem cuidado com orgulho. Continue buscando o senhor e desenvolver um estilo de 
vida que consiste na palavra de Deus e na oração. 
 
Ouro (dinheiro e posses) pode apanhar o melhor de nós. Começamos a ver a bênção de Deus, 
financeiramente e uma fome profana deste mundo começa a fluênciar a nossa alma. O resultado 
é que nos tornamos usuários de Deus, em vez de amantes de Deus. Para evitar esta armadilha 
aprenda a ser gratos e responsáveis quando se trata de dinheiro. 
 
Pelo amor das meninas (mulheres), muitos homens piedosos caíram na imoralidade sexual. 
Roboão teve muitas esposas e concubinas que sem dúvida foram o motivo pelo qual ele 
abandonou o senhor. Segure bem a esposa da sua juventude. Não deixe que seus olhos nem 
sua imaginação corra solta. Seja auto controlado, cheio do Espírito Santo e aprenda a agir 
quando necessário! 
 
Quais as maoires tentações você tem lutado contra ? Seja honesto com Deus sobre eles e ore 
por libertação. 
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Os Cantores Cantaram 
 

 
"Então Ezequias ordenou-lhes que oferecessem Holocausto no altar. E quando começou o 
Holocausto, a canção do senhor também começou com as trombetas e com os instrumentos de 
David rei de Israel. Então toda a Assembleia adorou, cantou, os cantores, e as trompetistas. Isto 
continuou até que o Holocausto foi terminado”   2 Crônicas 29:27, 28 
 
O Holocausto foi dado para a pecaminosidade geral das pessoas. Tirando a pele para ser 
completamente queimada. Isto representou o sacrifício de Cristo total, o dar de tudo para todos 
os nossos pecados. Durante este ritual a Ezequias ordenou que a adoração começasse. Os 
levitas tocaram os címbalos, tocados os instrumentos de cordas e as harpas, enquanto o 
sacerdote soprou as trombetas, os cantores cantaram enquanto as pessoas adoravam com 
alegria no templo restaurado. 
 
Líderes de Deus são responsáveis por restaurar a verdadeira adoração entre o povo de Deus. 
Eles devem chamar o povo de Deus a um lugar de completa rendição a Cristo. Nosso Senhor 
deu tudo, como o Holocausto representa, e assim devemos seguir em dar o nosso máximo para 
Cristo. Temos de nos tornar "sacrifícios vivos", o apóstolo Paulo fala em Romanos 12:1. Como 
líderes também devemos chamar o povo de Deus para oferecer sacrifícios de louvor: "Portanto 
por isso vamos oferecer continuamente o sacrifício de louvor a Deus, isto é, o fruto dos nossos 
lábios, dar graças ao seu nome" Hebreus 13:15. Verdadeira adoração é sacrifício e louvor. 
 
Adoração sem sacrifício é superficial e vazia. Sacrifício sem adoração é meramente religiosa e 
seca. Não devemos nos tornar aqueles que honram a Deus com nossos lábios, enquanto, os 
nossos corações estão muito longe dele. Não podemos ser aqueles que são mornos, servindo 
ao nosso Senhor apenas por dever  sem sentir no coração  o amor e gratidão. Nossa vida deve 
ser um testemunho de sujeição a Jesus Cristo com nossos corações com seu amor em 
agradecimento e louvor contínuo. Incentive aqueles cujas vidas tem se tornado confuso com as 
coisas da terra para mais uma vez voluntariamente dar suas vidas para Jesus e aumentar o som 
do alegre louvor ao senhor. 
 
Seus encontros cristãos tornaram-se religiosas e sem vida? Você canta as músicas sem o 
coração sentir o amor e gratidão a Deus? O que você pode fazer como um líder para restaurar a 
verdadeira adoração entre o povo de Deus? 
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Os Olhos 
 

 
"Porque os olhos do senhor vai do  princípio ao fim, por toda a terra, para mostrar-se forte em 
nome daqueles cujo coração é leal a ele"  2 Crônicas 16:9 
 
Asa tinha feito tolamente uma aliança com o rei da Síria, quando ameaçado por Baasa, rei de 
Israel. Hanani o vidente repreendeu-o por depender do rei da Síria e não no senhor. Deus teria 
teria o livrado tal como ele havia feito antes, mas agora paz de Asa tinha desaparecido e ele 
sofreria guerras de acordo com o profeta. O profeta tranquilizou a Asa dizendo que Deus está 
ansioso para ajudar-lo. Ele está procurando ativamente mostrar-se forte para aqueles cujos 
corações irão confiar nele. 
 
Deus está olhando para a oportunidade de intervir por nós, mas a única exigência é que devemos 
ser leais a ele. como parece lealdade? No contexto desta passagem significa que não devemos 
correr aos outros para pedir ajuda quando Deus está lá, disposto e pronto para vir em nosso 
auxílio. O senhor está satisfeito com aqueles que não depositam sua confiança em si ou nos 
outros, mas nele. Quando deixamos o medo controlar os nossos corações tomarão decisões 
baseadas no medo e não a fé em Deus. Ao fazê-lo, Deus muitas vezes é nosso último recurso. 
Então muitas vezes procuramos respostas em todos os lugares, mas em - livros, revistas, 
seminários, programas de rádio/tv e se podermos nós finalmente oramos e estudamos as 
Escrituras. Enquanto que ele sinceramente desejava nos ajudar se nós o buscassemos mais 
cedo. 
 
Um coração desleal é aquele que busca a Deus como um recurso menor. Porque corremos tão 
rapidamente aqui e ali para encontrar soluções para os nossos problemas, quando o senhor está 
disposto? Corremos para o nosso vizinho, nosso pastor ou missionário, esperando que eles nos 
ajudem. Pare de tentar descobrir as coisas e manipular suas circunstâncias. Pare de olhar para 
a ajuda do homem. Descanse... e saiba que ele é Deus. Ele é o seu Deus ou não? Ponha sua 
confiança total nele. Ele o fará. 
 
Identifica as áreas em sua vida ou Ministério que são uma preocupação para você. Como você 
escuta os outros em vez de Deus nesta área? O que você agora deve fazer para mudar? 
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Ouça com Atenção 
 

 
"Agora depois da morte de Joiada, os líderes de Judá vieram e curvaram-se diante do rei. E o rei 
os ouviu. Portanto eles deixaram a casa do Senhor Deus de seus pais e serviram a imagens de 
madeira e ídolos... ainda assim ele mandou profetas para eles para trazê-los de volta ao senhor 
e testemunharam contra eles, mas eles não ouviriam."  2 Crônicas 24:17-19 
 
Joiada era o sumo sacerdote,  naquele dia e profundamente influenciado pelo rei Joas enquanto 
ele viveu. Depois da morte de Joiada, no entanto, Joás começou a ouvir as pessoas erradas e 
posteriormente se afastou do senhor. 
 
As suas ações irão influenciar para o bem ou para o mal. Coloque um guarda nas suas orelhas. 
Seja seletivo a quem você permiti que fale em sua vida, porque, se você pensa assim, ou não, 
aquelas vozes vão convense-lo. Joas escutou as pessoas erradas e calou a boca daqueles que 
Deus enviou para avisá-lo. No seu amor Deus não punirá sem aviso. Ele sempre manda alguém 
para nos dizer que cometemos um erro. O problema é que quando nossos corações estão cheios 
de orgulho nem queremos receber instruçoes. 
 
Cale a voz deste mundo, as vozes dos muitos, que parecem ter vozes de sabedoria, ainda assim 
é a voz do homen e não de Deus. Vá para a palavra de Deus e ouça aquela voz mansa do 
Espírito Santo. Compare tudo e qualquer coisa por seus padrões. Cale a voz dos homens e 
apenas ouça a voz de Deus e dos homens piedosos. Não dê lugar à voz temerosa. Não se deixe 
pressionar pelas vozes dos exigentes ou urgente. Separe um tempo para buscar o senhor e 
esperar nele. Para fazer isso você deve ser humilde. Manter um espírito ensinável para com 
Deus. Sempre escute o que ele fala primeiro. 
 
Identifique uma pessoa a quem você ouve mais. Em que sentido essa pessoa te influenciou? 
Eles são a voz de Deus na sua vida ou simplesmente a voz da razão, a voz da tradição e da 
cultura? Essa voz te encorajá em Deus ou na carne e osso? O que você fará para guardar as 
ouvidos? 
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Para Humilhar a Mesmo 
 

 
"Quando ele [rei Roboão] se humilhou, a ira do senhor afastou-se dele, para não destruí-lo 
completamente; e as coisas também foram bem em Judá."   2 Crônicas 12:12 
 
Porque Roboão e as pessoas tinham abandonado o senhor... e tinham pecado contra ele por 
adorar outros deuses, o senhor enviou o rei do Egito para alcançá-los. No entanto, os líderes se 
arrependeram e se humilharam. Como resultado de sua humilde resposta, o senhor disse que 
eles não iriam ser destruídos..--mas apenas subjugados pelo Sisaque, o rei egípcio. Sisaque 
levou todo o tesouro da casa do senhor e da casa do rei..--uma lembrança dolorosa de Roboão 
e Judá para não virar as costas ao senhor. 
 
Deus nunca vai lançar fora uma alma humilde, mas nem ele ignorará o orgulho na vida de quem 
ele ama. A razão para isto é a sua misericórdia. O senhor não quer nos destruir, portanto ele 
envia adversidade apertos a fim de nos trazer de volta para si mesmo. Nem toda a adversidade 
na vida é devido ao pecado ou orgulho, então não julgue seu irmão prematuramente. 
Adversidade também pode vir de ataques satânicos que devemos resistir. Adversidade também 
pode vir de Deus, em conformidade com a finalidade de Cristo. 
 
Humildade em um homem é o principal, que o senhor mas requer. Se nos humilharmos podemos 
mover o coração de Deus para mudar suas intenções para conosco. Quanto á nós, humildes? 
Humildade pode ser uma obra de Deus, enquanto ele nos humilha através das dificuldades e 
problemas. Mas a forma preferencial de obtenção de humildade é quando alguem se humilha. 
Melhor humilhar-se a si mesmo do que ser humilhado por Deus (pelo menos é mais fácil). 
Humilhe-se reconhecendo o seu pecado e a justiça de Deus; por derrubar em sua vida as coisas 
que usurparam seu senhorio; por voltar a viver na obediencia de acordo com a palavra de Deus. 
 
Humildade traz uma mudança de perspectiva, uma mudança na ação e atitude, até mesmo uma 
mudança na disciplina de Deus para conosco. O novo testamento nos diz que Deus disciplina 
aqueles a quem ele ama (Hebreus 12). A severidade da disciplina depende da velocidade e a 
profundidade de nosso arrependimento. 
 
Tome um tempo agora para buscar o senhor. Pergunte se há algum orgulho na sua vida e tome 
medidas para humirlha-se. 
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Precisava de Encorajamento 
 

 
"E Ezequias deu incentivo para todos os levitas que ensinou o bom conhecimento do senhor, e 
eles comeram durante a festa de sete dias, oferecendo ofertas pacíficas e fazendo confissão ao 
Senhor Deus de seus pais."  2 Crônicas 22:30 
 
Houve um grande avivamento entre o povo de Judá, neste dia. A Páscoa tinha sido restabelecida 
e as pessoas adoravam a Deus com muita música e alegria de coração. Os sacerdotes e os levitas 
estavam indo a um grande trabalho em todas as suas responsabilidades no templo. Havia tanta 
alegria ao celebrar a festa dos pães ázimos que os líderes e as pessoas decidiram estender tudo 
mais sete dias. Durante este tempo o rei Hezequias levou os levitas para o lado para incentivá-
los como eles ensinaram as pessoas sobre o senhor. A palavra "incentivo" significa que ele falou-
lhes do fundo do coração. palavras sinceras e honestas. 
 
Se há uma coisa que um líder deve fazer é consistentemente trazer encorajamento à sua equipe. 
Parece-me estranho que Hezequias trouxe palavras de encorajamento e louvor quando as coisas 
estavam indo muito bem. Ainda, este é provavelmente o momento mais crítico para fazê-lo. É 
quando as coisas estão indo bem, que o diabo está fazendo seu melhor para atrapalhar as coisas, 
e uma das suas melhores armas contra os homens de Deus é o desânimo. Ezequias sabia que 
era importante para manter o ritmo de reavivamento e isso aconteceria apenas enquanto os 
homens de Deus continuassem a fazer a obra de Deus e manter as pessoas que procuram o 
senhor. 
 
O incentivo veio com palavras que vinham do fundo do coracão, não um sermão, não mera 
instrução, mas com o cuidado e amor transparente de um líder de uma equipe. Quando abrimos 
nossos corações para a nossa equipe mostra o quanto nós realmente cuidados, que não estamos 
apenas interessados em usá-los, mas que nós realmente cuidamos deles pessoalmente. 
 
Incentivo pessoal de um líder vai levar a sua equipe de uma grande distância e ajudá-los a superar 
qualquer desânimo ou cansaço. Eles precisam saber que eles estão indo bem, porque a voz de 
Satanás é sempre para desencorajar.Tenha o hábito de encorajar aqueles a quem Deus deu a 
você para liderar. 
 
O que você pode fazer hoje para incentivar aqueles a quem Deus colocou em seus cuidados? 
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Preparar os Seus Caminhos 
 

 
"Então Jotão tornou-se poderoso porque ele preparou seus caminhos diante do senhor seu 
Deus"  2 Crônicas 27:6 
 
A causa e o efeito da vida do Jotão é simples de entender. Jotão andou retamente diante do 
senhor. Ele escolheu um curso de vida que honra a Deus. Assim, ele se tornou poderoso e foi 
muito bem sucedido em tudo o que ele fez. 
 
A raiz da palavra "preparar" significa ser adequadamente reto. Em outras palavras ande na 
retidão; seja fiel; estabeleca-se, ordene-se, torne-se direto e pronto. 
 
Há uma coisa que você deve fazer para se tornar um líder poderoso. Ninguém nasce um grande 
líder. Tudo deve vir através da escola de Deus sobre liderança. Esta é uma escola que você testa 
o núcleo do seu ser para ver se você tem a humildade e a determinação para buscar e obedecer 
a Deus. Você deve disciplinar-se para entender os caminhos do senhor e determinar no seu 
espírito, fazer o que é bom e correto. Ninguém, nem mesmo Deus, pode fazer essa escolha por 
você. Certifique-se de que a escolha não é uma coisa única. Cada e todos os dias você deve 
optar por andar retamente diante do senhor. Não dependa de vitórias passadas para realizar os 
desafios de hoje. 
 
Para preparar você deve julgar pelo padrão da palavra de Deus. Para julgar a si mesmo pela 
palavra de Deus você deve conhecer e amar a palavra de Deus. Você deve não compare seus 
caminhos  com dos outros,porque a medida acima e contra a palavra de Deus. Se você fizer as 
coisas da forma de Deus, governar e leva-la de acordo com a sua verdade, você será um bom 
líder, respeitado e vai se tornar um sucesso no que faz. 
 
Como se preparar diareamente  diante de Deus? O que você pode fazer para certificar-se de que 
você está andando em seus caminhos? 
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Preservada 
 

 
"Então o senhor preservou David onde quer que ele foi".  I Crônicas 18:6b 
 
O pano de fundo deste versículo são todas as vitórias da guerra que lutou contra David. E outra 
vez, ele foi capaz de conquistar seus inimigos, porque David acreditava na promessa do senhor 
que ele estabeleceria sua casa para sempre. Se você ler cuidadosamente capítulo 17 você vai 
descobrir que a fé de David na promessa do senhor de um reino eterno combinado com sua 
humildade de coração e orante liderança foi a razão para sua preservação. 
 
Quando o homem de Deus sabe e tem fé na palavra de Deus para sua vida e Ministério, ele terá 
grande confiança e grandes vitórias. Para certificar as batalhas virão. O inimigo não vai rolar e 
deixar você passar por ele, ele vai lutar. No entanto isto é onde a fé em Deus dá a vitória. A fé 
manterá  você, e oração vai guiar você. 
 
Medo muitas vezes é paralisante. Para um homem nos seus tratos. Houve um tempo em que eu 
estava subindo uma pedra montanhosa muito íngreme (mão livre) e cometi o erro de olhar para 
baixo. O pensamento de cabeça caída sobre as rochas a baixo que a face da rocha e ia cair 
sobre a camada de rocha abaixo preencheu minha mente! Nunca na minha vida senti um medo 
tão paralisante. Eu literalmente não conseguia me mover e rapidamente informei meu parceiro 
de escalada da minha situação. Ele estava apenas à frente de mim, mas recuou rapidamente 
para a minha posição, dando-me passo a direção para baixo naquela montanha do terror. Eu tive 
que colocar minha confiança em meu amigo para me levar para baixo, e o ele fez. 
 
Pode haver momentos assim em sua vida de liderança. Você pode vir a parar por completo, sem 
saber o que fazer em seguida. Medo do que possa acontecer enche sua mente. O medo do 
fracasso é um cartão enorme que Satanás gosta de jogar contra nós. Chame seu amigo. Jesus 
vai ou buscá-lo e livrá-lo completamente do ataque, ou ele vai mostrar passo a passo o que fazer 
se você confiar nele. Chame aquele que sabe exatamente o que você enfrenta e então confia 
nele para você sair de apuros. Ele vai preservar você como fez com David. Ele irá ajudá-lo como 
meu amigo me ajudou. Além do mais, Deus está empenhado em cumprir sua promessa a Davi 
através de você. Seu reino eterno continua através de sua igreja e homens que andarão 
humildemente perante ele em fé. 
 
Separe algum tempo e começe a agradecer a Deus por suas promessas a Davi e para você. 
Leia o capítulo 17 e permita que o Espírito Santo  infunda a sua vida com fé, humildade e oração. 
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Prevalecendo 
 

"Assim, os filhos de Israel foram subjugados naquela época, e os filhos de Judá prevaleceram 
porque eles dependiam do Senhor Deus de seus pais."  2 Crônicas 13:18 
 
Houve guerra entre Abias e Jeroboão, reis de Judá (Reino do Sul) e Israel (Reino do Norte), 
respectivamente. Abias reuniu 400.000 guerreiros de escolha, Jeroboão 800.000 guerreiros de 
escolha. Quando Jeroboão rodeado de homens de Abias em ambos os lados foram 
surpreendidos e clamarão ao senhor na batalha. Naquele dia 500.000 homens de Jeroboão 
morreram quando o senhor respondeu ao clamor de Abias dando vitória aos seus homens sobre 
seus irmãos retrógrados ao norte. O Reino de Israel tinha se afasdo de Deus, mas Judá tinha 
permanecido fiel até aquele momento, e o senhor veio em seu socorro. Enquanto Jeroboão tinha 
um exército duas vezes tão grande quanto de Abias e sua estratégia era muito superior, que no 
natural teria dado a vitória a ele, Deus entrou na equação porque Judá baseou-se nele. 
 
Vitória não é uma questão de força ou estratégia, quando Deus está em cena. Cérebro e 
números, experiência e vantagem não são pré-requisitos para se ganhar no Reino de Deus. O 
que faz toda a diferença é uma confiança total e completa em Deus. É ele que nos dará a vitória 
quando clamamos a ele. Ele vai fugir para nosso resgate e nos permite superar o que 
aparentemente é impossível. Ele não vai falhar. 
 
Adicione a confiança e mais confiança no senhor e uma consciência limpa. Mais cedo na história 
Abias ficou no topo de uma montanha, reuniu as suas tropas para a guerra, em direção a 
Jeroboão e os israelitas. Ele reconheceu sua força em números, mas avisou-os por causa da 
sua fraqueza em seguir o senhor enquanto eles dependiam-se dos bezerros de ouro que eles 
tinham com eles. Os israelitas tinham "expulsado os sacerdotes do senhor" (v. 9), mas Abias 
declarou que não tinha abandonado o senhor e continuou a manter seus mandamentos. Ele 
então passou a declarar que Deus estava com eles e que eles não deviam lutar contra o senhor, 
pois eles não iriam prosperar (v. 12). 
 
Prevalecer contra Satanás e sua estratégia exigiria três coisas: confiança, que é nascido de uma 
consciência pura diante de Deus, confiar copletamente no Senhor, quando parece que tudo está 
perdido. Certifique-se de que não há nenhum compromisso em sua vida, que você tem a 
consciência limpa diante dele. permaneça em Cristo que é a sua salvação, combata o bom 
combate da fé e invoque o seu nome. Ao fazê-lo, Deus vai dar a vitória que você precisa neste 
momento. 
 
Há alguma coisa de auto ou de estratégia no qual você está confiando em Deus? Que tipo de 
ataque você está enfrentando agora? Faça um inventário espiritual, acerte seu coração e em 
seguida, declare com confiança que o senhor é o seu Deus e ele não vai falhar! 
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Quando e Se 
 

 
"Quando eu calar o céu e não haver chuva, ou comandar os gafanhotos para devorar a terra, ou 
enviar a peste entre o meu povo, se meu povo que se chama pelo meu nome se humilhar e orar 
e buscar a minha face e deixar os seus maus caminhos, então eu ouvirei do céu e perdoarei os 
seus pecados e sararei a sua terra."  2 Crônicas 7:13,14 
 
Deus disciplina seu povo de várias maneiras quando se afastar dele e faz o mal. Não é algo que 
ele gosta de fazer, mas algo que ele faz no amor com a finalidade de trazer de volta seus 
corações para ele. Para um povo que depende da terra para o alimento para si e para seus 
animais, a chuva é algo grande . Sem chuva e gafanhotos devoradores, Deus é capaz de chamar 
a atenção deles. 
 
Não que cada coisa negativa que nos acontece é de Deus, mas que seria sensato perguntar o 
senhor sobre isso. Também seria sábio para nós ter certeza que estamos caminhando 
humildemente perante ele. 
 
Às vezes o senhor tem que chamar nossa atenção com circunstâncias dolorosas, mas sempre é 
feito com o coração de nos redimir. Quando se deparar com dor e sofrimento podem ser várias 
as razões. Talvez o senhor permitiu Satanás para socar você, e você não fez nada de errado! 
Tomemos por exemplo o Job. O senhor permitiu que Satanás severamente para afligi-lo e Job 
nunca soube realmente porque ele estava passar por tudo aquela dor. Talvez haja algum nível 
de correção que Deus está trazendo para moldar e formar-te. Ainda uma outra razão pode ser 
devido ao mundo caído em que vivemos, onde há dor, doença e sofrimento no natural. Uma das 
principais razões que sofremos é devido as más decisões que fazemos na vida - erros, ou mesmo 
pecado. Quando a parada de bênçãos e a dor começa, é hora de orar e buscar o senhor. Talvez 
você está passando por algo agora. Peça ao senhor sabedoria sobre isso. Ele irá responder. 
 
Tenha cuidado para não ser rápido a julgar os outro quando eles encontram-se em dificuldade 
na vida. É fácil apontar o dedo e assumir que a pessoa que estamos julgando deve ter feito isso 
ou deve ter feito Aquilo. Ainda assim podemos não ter visto tudo, nem saber tudo - só Deus vê e 
sabe tudo. Problemas não necessariamente apontam para o pecado ou falha. Paulo estava 
fazendo tudo certo, mas ele ainda sofreu naufrágio, espancamentos, fome e sede, frio e nudez 
so para citar alguns. 
 
Como um líder é importante ensinar as pessoas o valor da disciplina de Deus em nossas vidas. 
Leve esta semana e estudar sobre como e por que Deus nos disciplina de acordo com Hebreus 
12 e, em seguida, prepare-se para compartilhar com seus colegas discípulos. 
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Recompensado 
 

 
"Mas você seja forte e não deixe suas mãos ficarem fracas, pois seu trabalho será 
recompensado!”   2 Crônicas 15:7 
 
Em contraste com aqueles que abandonaram o senhor e tinham muitos problemas, o senhor está 
incentivando a Asa para não fazer o mesmo. O profeta Obede veio lembrar Asa dos tempos 
quando não havia nenhuma paz, e Deus tinha destruído a nação porque tinha parado de buscar 
o senhor. Obede encorajou Asa a procurar o senhor, e ao fazê-lo, ele encontrou forças para tirar 
os ídolos e restaurar a verdadeira adoração a Deus. 
 
Estamos cercados por um mundo que não está buscando a Deus e gritos em nós a fazer o 
mesmo. Exigências da vida, mesmo ministério, pode esmagar-nos e impedir-nos de que é 
necessário mais - tempo para buscar a Deus em oração e na palavra. Não podemos viver no pão 
de ontem. Temos de buscar o senhor cada dia e receber seu apoio, força, sabedoria, amor e 
alegria todos os dias. Como líderes, as exigências sobre nós são grandes, como são as vozes 
exigindo a nossa atenção, mas não devemos permitir que essas demandas ditem nossas vidas. 
Para fazer isso precisamos "ser fortes". Temos a força de vontade e determinação para buscar 
o senhor, fazendo da nossa primeira prioridade. Ao fazê-lo, temos a força que precisamos como 
líderes para conduzir o povo de Deus. 
 
Que todos andemos com fervor espiritual, com determinação para fazer o que é certo e podemos 
ter a certeza da recompensa. Deus não nos diz como nosso trabalho será recompensado, mas 
a certeza esta lá. Se Deus usa recompensas para  nos motivar então é completamente certo 
esperar que Deus faça algo. Só tenha cuidado para não fazer exigências sobre ele e deixe-o 
fazer no tempo certo. A bênção de Deus será evidente no tempo adiante se nós fielmente busca-
lo. Para Asa a recompensa foi a favor do povo e o resto de seus inimigos. Sua recompensa pode 
ser algo muito diferente. É melhor deixar a recompensa com Deus e não tenha expectativas de 
algo que Deus não quer lhe dar. Não se esqueça, porém, que vai ser bom. Vai ser bênção de 
algum tipo. 
 
Incentive as pessoas que você conduzir da mesma maneira. Todo mundo precisa de 
encorajamento e a esperança de ser recompensado pelo senhor é uma grande motivação. 
 
Como você pode melhor buscar o senhor e proteger seu tempo com ele? 
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Reembolsar 
 

 
"Mas Ezequias não retribuir de acordo com o favor que lhe foi mostrado, pois seu coração estava 
cheio de orgulho, portanto a ira era iminente sobre ele, sobre Judá e Jerusalém. Então Ezequias 
humilhou-se tirou o orgulho no coracao, ele e os habitantes de Jerusalém, por isso a ira do senhor 
não veio sobre eles nos dias de Ezequias."   2 Crônicas 32:25-26 
 
Deus tinha abençoado grandemente Hezekiah com saude e riqueza, mas houve um tempo 
quando seu coração estava cheio de orgulho. Isto arriscou ele e seu povo ao julgamento de 
Deus, porque Deus é justamente ciumento e não compartilha sua glória com outro.O Julgamento 
pendente de Deus atingiu Hezekiah que sabiamente respondeu humilhando-se a mesmo. 
 
Há uma grande lição para todos os líderes de sucesso. O orgulho é uma coisa perigosa, 
simplesmente porque Deus resiste ao orgulhoso (Tiago 4:6).Orgulho pagao ou orgulho cristao 
não importa. Deus vai te resistir se você permitir que o orgulho entre no seu coração. A palavra 
"resistir" em Tiago não é passiva. Deus irá ativamente se opor ao orgulhoso! Orgulho entra 
quando nós recebemos glória e louvor de outros, mas não conseguemos dar a glória a Deus. 
Começamos a pensar mais alto sobre nós mesmos, comparando-nos com os outros, e 
comecamos a julgar os outros, porque em nossas mentes estamos a fazer tudo certo, mas os 
outros estão fazendo coisas erradas. Não se deixe enganar. Orgulho não vem corajosamente 
bater à sua porta. É perigosamente sutil. 
 
Há uma solução simples para o orgulho. Isso sempre funciona e é relativamente doi menos. 
Chama-se dar graças. Dar graças é à melhor maneira de "pagar". Este é o reembolso referido 
aqui. O que Deus requer é a confirmação verbal para o que ele fez. Não só para ele sozinho, 
mas dar um reconhecimento público e graças a Deus que nos deu o sucesso que desfrutamos 
agora. Quando não damos-lhe o que é devido nós roubamos a Deus, aceitando a glória e louvor, 
que pertence somente a ele. Começamos a ouvir aqueles em torno de nós que nos dizem quão 
grande somos ou oquanto nosso  Ministério é maravilhoso. Orgulho esta sempre à espreita, 
procurando a oportunidade de afectar o coração humano. As adulações dos homens e a 
decepção de pensamentos sobre nós mesmos nos atrai ao orgulho. Quando alguém elogia você 
por algo é normal agradecer, mas lembre-se também  de dar glória a Deus.    
  
Reserve um momento e peça ao senhor para pesquisar seu coracão e pedir-lhe para revelar 
qualquer vestígio de orgulho.  Substitua o orgulho com gratidão pelo que o Senhor tem feito. 
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Se Deleita 
 

 
"Agora o senhor estava com Josafá, porque ele andou nos caminhos antigos de seu pai Davi; 
Ele não buscou os baalins, mas buscou o Deus de seu pai e observou o seu mandamento e não 
de acordo com os atos de Israel. Portanto o senhor estabeleceu o Reino na sua mão; e toda 
Judá deu presentes para Josafá, e ele tinha riquezas e honra em abundância. E seu coração 
levou deleite nos caminhos do senhor; Além disso, ele tirou os lugares altos e as imagens de 
madeira de Judá”    2 Crônicas 17: 3-6 
 
Esta é uma bela descrição de Josafá rei que amava o senhor. Ele não era apenas um ouvinte da 
palavra, mas uma gracinha também. As suas acções provaram que ele realmente amava o 
senhor. O Reino do norte de Israel havia deixado há muito tempo o Deus de seus pais, mas não 
Jehoshaphat. Ele não só buscou o senhor, mas removido ativamente os lugares da idolatria da 
terra. Por causa de suas ações, Deus garantiu sua regência em Judá rodando o coração das 
pessoas em direção a ele. Deram-lhe presentes e honrou grandemente. 
 
Notou como Deus abençoou Josafá 'porque'. Agora sabemos que no novo testamento a ordem 
das coisas não ganhamos amor e perdão de Deus, tudo o que precisamos fazer é recebê-lo 
humildemente. A Escritura diz: "Mas Deus demonstra seu amor para conosco, em que enquanto 
ainda éramos pecadores, Cristo morreu por nós." (Romanos 5:8). No entanto, uma coisa para 
receber o amor de Deus e a outra é para agradá-lo. Humanamente falando, amor de um pai para 
seu filho não é baseado no seu desempenho, mas devido ao fato de que ele é a sua própria 
carne e sangue. No entanto, ao mesmo tempo amar o filho, um pai pode ser grandemente 
desagradavel com suas ações. Assim também é com nosso pai celestial. Seu amor é constante 
e imerecida, mas seu prazer em nós em condicional - devemos viver uma vida que é agradável 
a Deus. Paulo orou para a igreja em Colossos "que podesse caminhar digno do senhor, 
totalmente agradá-lo, ser fecundo em toda boa obra e aumentar o conhecimento de Deus..." 
(Colossenses 1:10). 
 
Não seja tolo o suficiente para pensar que só por causa do amor de Deus por você, você não 
precisa agradar-lhe. Todos nós recebemos mais duque nós merecemos através de seu amor e 
bondade, mas deixe-nos não tirar vantagem da sua graça. Temos que buscar o senhor. Na 
busca-lo, nós estamos olhando para a compreensão do que fazemos na vida e para o que agrada 
a Deus. 
 
Como é que sua vida mostra que você está tendo prazer no senhor? 
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Sem Noção 
 

 
"Ó nosso Deus, o senhor não os julgará? Porque nós não têmos poder contra esta grande 
multidão que vem contra nós; Nem sabemos o que fazer, mas nossos olhos estão sobre o 
senhor.”  2 Crônicas 20:12 
 
Um grande exército de amonitas, moabitas e os outros tinham se preparada contra Judá e 
estavam prontos para atacar. Em seu medo Josafa pos-se a buscar o senhor, como fez o povo, 
e eles jejuaram juntos para pedir a ajuda do senhor. Além do mais, eles declararam ao senhor 
que seus olhos estavam fixos nele - eles posicionaram-se para ser totalmente dependentes de 
Deus. Quando eles o fizeram, veio a palavra do senhor através de um dos levitas e foram dadas 
as instruções de Deus para sua situação. 
 
Há momentos na vida de cada líder e Ministério que ele se sente oprimido e não sabe o que 
fazer. Os inimigos, seja natural ou espiritual, vem com toda sua força com a intenção de nos 
destruir e nós estamos com medo e sem noção quanto ao que fazer. Uma das armas de Satanás, 
usadas contra líderes é o medo. Medo faz uma de duas coisas.Faz-nos fugir da situação, ou 
leva-nos a tomar decisoes rápidas sem buscar o senhor. Quando as vezes chegam e certifique-
se de que eles virão, nós devemos ser determinados, não reagir rápido, mas primeiro buscar o 
senhor. Temos de tirar os nossos olhos do problema tentando solucionador o problema. Focar-
se no problema só vai trazer mais medo e confusão. 
 
Somente quando aprendemos a focar nossos olhos totalmente em Jesus e nele aguardar, 
sereremos capazes de receber sua resposta. Não depende da nossa própria força, ou espírito, 
ou o que tenha funcionado antes. Se a palavra do senhor 'agora'. Apenas escute o que ele está 
dizendo sobre sua situação atual, em seguida, confie e obedeca. Porque a solução de Deus 
certamente virá se você esperar, seja paciente. Não se apresse para Deus lhe dar o que você 
precisa porque você está com pressa. Ao fazer isso, você estara a prepare-se para o fracasso. 
Se você definiu-se a buscá-lo, você vai encontrá-lo. 
 
Como você pode tirar os olhos  do problema e focar em Deus? Porque é importante ouvir a 
sabedoria de Deus para cada problema que enfrentamos, ao invés de depender  duque funcionou 
no passado? 
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Siga o Líder 
 

 
"Assim diz Ciro Rei da Pérsia: ' todos os reinos da terra o Senhor Deus do céu me deu, e ele me 
ordenou para lhe construir uma casa em Jerusalém, que é em Judá. Quem  dentre vós de todo 
o seu povo? Que o senhor seu Deus esteja com ele e o deixe subir!’"  2 Crônicas 36:23 
 
No final dos setenta anos de cativeiro, como profetizado por Jeremias, Deus enviou os judeus 
para Jerusalém para reconstruir o templo usando pelo Rei Ciro da Pérsia para realizar sua 
vontade. A declaração acima, do rei Ciro fecha o livro de crônicas e abre o livro de Esdras, como 
Deus soberanamente transfere seu povo de volta para Jerusalém. 
 
Liderança começa com Deus. Ele é o único que levanta e depõe. Ele é o único que trabalha 
todas as coisas segundo o Conselho da sua vontade (Efésios 01:11), mesmo usando os reis da 
terra para fazê-lo. De alguma forma o rei Ciro entendeu este fato quando ele reconheceu que 
todos os reinos da terra lhe foram dado por Deus. João Batista disse que "um homem não pode 
receber nada a nao ser que lhe seja dado do céu" (João 03:27) quando os discípulos de João e 
alguns judeus tinham preocupação pelo facto de que Jesus também estava batizando. 
 
Qualquer liderança que lhe foi dada graciosamente tem sido dada por Deus. Claro, existem 
aqueles que tomaram a liderança que não é deles e eles um dia darão contas a Deus. Mas 
aqueles que receberam o dom da liderança de Deus tem uma grande responsabilidade de 
homenagear o doador de sua liderança. Na sua líderançã mantenha a perspectiva de quem lhe 
deu este chamado. Como o rei Ciro, sempre devemos reconhecer que a nossa posição veio de 
Deus, não por uma questão de orgulho, mas com humildade e um grande sentido de 
responsabilidade de como usá-la e não abusar dela. Corrupção, autoritarismo, manipulação e 
liderança abusiva encontram-se em líderes que não sabem, ou esqueceram que  é Deus quem 
os colocou lá. 
 
Cada líder deve seguir o líder. Para o homem temente a Deus não há nenhuma coisa como uma 
liderança autocrática. O que Deus lhe deu  você deve fazer com plena confiança e sem 
desculpas. Você deve ser a voz de Deus chamando todos os outros a segui-lo como você o 
segue. 
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Toda e Qualquer 
 

 
"Assim, Ezequias fizez ao longo de todo o de Judá, e ele fez o que era bom e justo e verdadeiro 
perante o senhor seu Deus. E em cada trabalho que ele começou o serviço da casa de Deus, na 
lei e os mandamentos, para buscar o seu Deus, ele fez com todo o coração. Então ele prosperou." 
2 Crônicas 31:20, 21 
 
O que Ezequias fez por alguns ele fez por todos. Fez questão de que todos os sacerdotes e 
levitas por toda a Terra fosse cuidado..--que cada família recebesse a necessária prestação de 
alimentos que podessem continuar a fazer o trabalho do senhor. "Em tudo" e "em toda a obra" 
são palavras que carregam o significado do que Ezequias fez e como ele fez isso. Ele se 
preocupava todos sob a sua regra de autoridade, para que este movimento de Deus, esta 
renovação da adoração, iria ser sustentada em todos os cantos de Judá. Além do mais, o que 
ele fez ele fez com "todo coração". Ele era um homem que fez a coisa certa com o coração 
direito. 
 
Quando vem para o "como" da liderança, não poderia haver melhor exemplo do que temos na 
vida de Ezequias aqui nesta passagem nas Escrituras. Como líderes, temos a responsabilidade 
de cumprir o nosso chamado, não para o fazer o mínimo mas para estender o máximo e com 
excelência. Nós temos a autoridade e responsabilidade para certificar-se de que todos sob 
nossos cuidados sejam bem cuidados. Fazemos o que é preciso para fazer o trabalho. Temos 
que avaliar as necessidades, organizar os recursos e motivar as pessoas a fazer o que não 
podemos fazer sozinhos.  
 
Ha mas na liderança duque ser um bom gerente.  Devemos  fazê-lo com a máxima integridade 
(sendo verdadeiros).  Devemos fazê-lo com a intenção de buscar a Deus em cada desafio e cada 
plano ou visão. Podemos fazê-lo com todo nossa coração. Ou seja, não fazer as coisas a meio 
caminho; nenhum esforço parcial. Não devemos cansar de dar acima, mas prosseguir com nosso 
trabalho até sabermos que o trabalho é bem feito. Nós devemos ser vendidos para o senhor na 
palavra e na escritura. Se buscarmos a ele e a sua vontade   com todo o nosso coração 
estaremos certos que iremos prosperar. Veremos o sucesso no que estamos tentando realizar 
porque Deus o abençoará. 
 
Pergunte a si mesmo: "Estou fazendo o que faço com todo o meu coração?" Há algo em seu 
ministério que talvez você precise mudar como resultado do exemplo de Ezequias? 
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Todo Mundo no Lugar 
 

 
"Então o serviço foi preparado e o padre estava em seus lugares e os levitas nas suas divisões, 
de acordo com o comando do reis".  2 Crônicas 35:10 
 
Com a Páscoa e a festa de preparações de pão ázimo, havia uma grande quantidade de 
organização necessária para os milhares de sacrifícios que eram para ser oferecido a Deus na 
semana seguinte. Todos precisavam estar ciente de sua responsabilidade, sendo em seu devido 
lugar, para que esta grande festa ir sem problemas. Mais o peso da responsabilidade que estava 
sobre rei Josiah como ele era no leme dirigir tudo. 
 
O líder não faz tudo, mas ele deve certificar-se de tudo bem feito. Para que todos possam ser 
cumprida como deveria, o líder deve aprender a arte da delegação. Há um ditado "muitas mãos 
fazem trabalho leve". Não só é a carga de trabalho feito mais fácil, mas provavelmente será 
terminada muito mais rápido. Na verdade, há um muito maior benefício obtido por delegação - 
cada um no corpo de Cristo está usando dons dele ou dela, crescendo nesses presentes e sendo 
abençoado na porção dos outros. "Como cada um recebeu um presente, ministrar isso aos 
outros, como bons mordomos do colector graça de Deus" (Peter 2 04:10). 
 
A liderança é mais sobre supervisionando e estar consciente do progresso, cuidadosamente as 
coisas em direção à meta global de monitoramento, ao invés de ter mãos em detalhes. O desafio 
para muitos líderes é esquecer-se dos detalhes e liberando os outros para fazer o que ele pode 
possivelmente ser capaz de fazer melhor. As coisas não podem ser feitas exatamente o que 
teríamos feito eles, mas isso é Okey! O objetivo não é a perfeição. Discipulado é o objetivo. 
Discípulo que precisamos instruir e libertar os outros na sua vocação e gifting. Se, como líder, eu 
escolhi fazer todo o trabalho, ou então controlar que ninguém mais tem a oportunidade de 
expressar seus dons únicos e talentos, então estou fazendo todos um desserviço. 
 
Encontre homens capazes ensinável e disposta a seguir as instruções, mas dar-lhes alguma 
flexibilidade. Há algumas coisas que tem que ser feito de uma certa maneira, mas há outras 
coisas que possam ter espaço para a expressão individual. O objetivo do nosso trabalho é trazer 
glória e honra a Deus. Pode nem sempre apaga perfeito, pois somos seres imperfeitos, então 
aprender a ser generoso como Deus é gracioso e lembre-se que o objetivo é discipulado. 
 
Que coisas você estão fazendo agora que você pode delegar a outra pessoa? 
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Trabalho em Equipe 
 

 
"Agora, estas eram as cabeças dos homens poderosos que David tinha, que fortaleceu-se com 
ele em seu reino, com todo o Israel, para torná-lo rei, segundo a palavra do senhor sobre Israel."  
I Crônicas 11:12 
 
Como o recém-nomeado Rei David de Israel começou a estabelecer seu governo. Primeiro, ele 
conquistou Jerusalém (Jebus anteriormente dos jebuseus), construiu uma cidade em torno dele 
e fez dela sua capital. Teve um lugar centralizado da regra e um lugar seguro de que a regra era 
importante naqueles dias. Em seguida, nomeou homens valentes e fiéis como líderes dos líderes. 
Estes homens tinham provado  David através de várias batalhas. Eles eram guerreiros ferozes, 
fortes, ousados, poderosos que arriscaram suas vidas por causa de David. Foi a estes homens 
que Deus usou para ajudar a estabelecer o  Reino de David. 
 
Um líder sábio sabe a importância de reunir uma equipa em torno dele para cumprir o chamado 
de Deus na sua vida. Ele sabe que ele não pode  fazê-lo sozinho. Ele também sabe a importância 
de encontrar as pessoas certas. As pessoas certas que têm-se mostrado leais ao líder e 
compromisso com o chamado de Deus na sua vida. Eles acreditam nuque Deus está fazendo 
através do homem, que Deus está levantando. Não estão interessados em promover a si ou a 
sua própria agenda, mas que do seu líder - o homem que Deus escolheu. Não há nenhum ciúme 
mesquinho, não rivalidade para posição ou poder ou intenções ocultas no coração destes 
homens. Eles serão provaram apoio incondicional, atos de amor e sacrifício e lealdade sem 
precedentes primeiro ao senhor e, em segundo lugar para o seu amado líder. Verdadeiramente, 
tais homens não crescem em árvores. Eles são raros, mas eles são. 
 
Se Deus te chamou ele vai te estabelecer. Foi o senhor quem chamou David, ele perseverou em 
muitos problemas e o estabeleceu sobre Israel. Ele lhe dará favor e cercár voce, como fez com 
Davi, com homens leais para ajudá-lo a fazer o trabalho. Ore por sabedoria e discernimento para 
escolher os dirigentes certos para trabalhar com você. Alguns virão e alguns irão. Haverá aqueles 
que vêm para estabelecê-lo, e então eles vão deixa-lo. Haverá aqueles que vêm com agendas, 
apenas à procura de poder, prestígio ou provisão, mas em tempo os motivos profanos serão 
revelados. Com a ajuda de Deus, você irá encontrar aqueles a quem ele enviou para você. Seja 
paciente e espere  nele. Esteja atento e teste aqueles que estão vindo para ajudá-lo. Eles serão 
humildes, que são verdadeiramente comprometidos com o senhor e a abraçar a visão total. 
 
Escreva os nomes dos que trabalham ao seu lado no seu ministério. Peça a Deus para revelar 
seus corações, para saber se realmente são aqueles que vão ficar ao seu lado. Eles são fiéis? 
Disponíveis? Ensináveis? Conheça-os por suas ações. Vêja-os por um tempo. 
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Trouxe a baixo   
 

 
"Mas o senhor trouxe a baixo Judá por causa de Acaz, rei de Israel, pois ele tinha encorajado 
declínio moral em Judá e tinha sido continuamente infiel ao senhor."  2 Crônicas 28:19 
 
Um rei pode fazer toda a diferença. Acaz foi a razão para o declínio espiritual de Judá. Ele 
adorava os baalins, sacrificou seu próprio filho no fogo e queimou incenso em lugares altos. 
Devido à sua influência negativa todo Judá caiu em um poço imoral, foram levados cativos pelos 
seus inimigos. Portanto, Deus trouxe a baixo Judá. Quando Deus faz algo assim, e para que o 
seu povo estando embaixo possa olhar para cima e voltar para ele. 
 
Liderança é uma força poderosa e uma enorme responsabilidade. Sua influência como um líder 
pode fazer toda a diferença positivamente ou negativamente na vida de quem você lidera. Pelo 
seu exemplo pessoas irão aproximar-se de Deus ou se afastar.  Pelo seu exemplo pessoas serão 
abençoadas ou vidas serão julgadas atraves do seu exemplo. O que você faz e como vive é 
aberto ao escrutínio público. Quase todas as decisões que você faz como um líder terá 
reverberações além do seu mundo privado. Como você ama sua esposa, como você cria seus 
filhos, como você se move publicamente, mesmo em privado, vai afetar os outros ao seu redor. 
Não ache que suas ações estão isoladas - e nao afetam a ninguém. 
 
Você deve perceber que suas ações, ou não-ação, pode resultar no declínio espíritual de quem 
você lidera. Se você como um líder não está buscar o senhor consistentemente, o risco de quem 
e liderado por voce se desviar e maoir, porque você vai se desviar tambem. Fidelidade em seu 
relacionamento com Deus é vital para sua saúde espiritual e a saúde espiritual das pessoas sob 
sua influência. Compromisso em pequenas áreas levará a comprometer-se em grandes áreas. 
Apenas como pedra atirada em água causará ondulações crescentes do ponto de entrada, o 
impacto da sua vida terá repercussão crescente afetara aos outros. 
 
Ande em humildade, diante de Deus e ele nao tera nenhuma necessidade de trazê-lo a baixo. 
Fique perto e obediente a Deus, então você e os outros ao seu redor, serao espiritualmente 
saudáveis e abençoados. 
 
Tenha tempo para orar e perguntar a Deus se há algo em sua vida que precisa de mudar. Peca-
lhe para fazer um inventário espiritual de sua vida e liderança. 
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Um Homem Hábil 
 
"Portanto, envie-me uma vez um homem hábil para trabalhar com ouro e prata, com bronze e 
ferro, de púrpura e carmesim e azul, que tem a habilidade de gravar com homens hábeis, que 
estão em Judá e Jerusalém, que meu pai proveu.”  2 Crônicas 2:7 
 
Salomão estava determinado a construir a casa de Deus, mas para fazer isso ele precisava de 
homens qualificados e não qualificados para esta grande empreitada. Para encontrar um homem 
hábil, ele mandou avisar a Hiram, rei de tiro, pedindo para tal. Com a ajuda de homens 
qualificados, Salomão era capaz de fazer o que ele queria fazer na construção de um templo 
bonito, permanente para o senhor. 
 
Às vezes não é qualquer um que vai fazer. Em tudo o que estamos a tentar construir, seja uma 
estrutura física ou uma organização, temos de procurar homens estudioso que podem nos 
ajudar. Isso significar que é preciso ir além de nossas 'fronteiras', pedindo aos outros para nos 
ajudar a olhar para aquela pessoa especial com a qualidade certa que estamos a precisar para 
fazer uque precisa ser feito. Não é nosso trabalho construí-lo. Ja que não temos tudo o que 
precisamos, temos que procurar em cima e em baixo por aquele que é capaz. Salomão estava 
construindo uma equipe. Ele tinha alguns homens qualificados já que sabia como fazer certas 
coisas, mas precisavam de um especialista em metais para ajudá-lo. Essencialmente quando ele 
enviou Hiram era uma descrição do trabalho e evidentemente encontrou o seu cara. 
 
Todos nós temos certas competências Divinas e habilidades que devem ser utilizadas para a sua 
glória. A responsabilidade do líder é identificar e equipar o nosso povo para cumprir o "trabalho" 
que o senhor tem preparado para eles. Alguns já estão altamente qualificados quando eles vêm 
até nós. Outros estarão em vários níveis de habilidade, mas todos devem ser incentivados a usar 
os dons dados por Deus para o senhor. 
 
Se você tem a necessidade de alguém que escreva suas expectativas - chame descrição do 
trabalho se quiser. Seja específico o quanto possível, porque quanto mais detalhes que você tem 
escrito para baixo o mais provável que você vai ter o que você está procurando. Além do mais, 
certifique-se que eles vêm com uma boa recomendação. Rei Salomão  não recomendou um 
aviso geral para uma medalhista qualificada, ele queria um homem recomendado pelo rei Hiram, 
alguém aprovado. 
 
Ao criar uma equipe para trabalhar em uma direção ha uma visão leve algum tempo para pensar 
sobre o que precisa ser feito e que tipo de pessoa você precisa, para fazer acontecer. Pergunte 
aqueles em quem confia para lhe dar uma boa recomendação. 
 
Separe algum tempo nesta semana para escrever sua visão em uma nova forma. Então aproveite 
o tempo para pensar sobre as pessoas necessárias para cumprir a visão. Finalmente, analise a 
sua atual equipe quanto as aptidões de cada um. Quais são seus pontos fortes e fraquezas? 
Tem alguém faltando para fazer um trabalho específico? Siga as orientações acima para 
encontrá-los. 
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Um Homem 
 

 
"Então os corredores passaram de cidade em cidade, pela terra de Efraim e Manassés, até 
Zebulom; mas eles riram deles e zombaram deles. No entanto, alguns desde Aser, Manassés e 
Zebulom, se humilharam e vieram a Jerusalém. Além disso, a mão de Deus estava sobre Judá 
para dar-lhes singeleza de coração a obedecer o comando do rei e os líderes, na palavra do 
Senhor .”  2 Crônicas 30: 10-12. 
 
Além de restaurar o templo e a verdadeira adoração em Judá, Ezequias levou as coisas a um 
nível ainda mais elevado. Ele restaurou a celebração da Páscoa, que tinha sido abandonado por 
muitos anos. A Páscoa era para ser uma celebração perpétua para comemorar a redenção dos 
povo de Deus no Egito. Ezequias enviou corredores por todo o Judá para anunciar a chamada 
para a Páscoa, e até convidou os do reino do norte de Israel. As respostas variaram de zombaria 
e rejeição à humildade e obediência. Deus estava se movendo, porque Ezequias  pôs-se a buscar 
o Senhor e chamar a todos quantos quiseram ouvir e responder. 
 
Um homem, cujo coração é apaixonado por Deus pode fazer uma enorme diferença. A 
mensagem de Ezequias foi: voltem para o Senhor e Deus vai afastar a sua ira e terá compaixão 
de vós. Embora ele provavelmente sabia que todos os que receberiam o convite não iriam aceitar, 
no entanto, ele fez um grande esforço e não deixou que o medo da rejeição ou ridicularização 
dificultasse seus esforços. 
 
Haverá sempre zombadores - aqueles que zombam de nossa mensagem, de voltar a Deus. No 
entanto, se formos fiéis para cumprir nosso chamado, sempre haverá aqueles que irão responder 
positivamente. Não só, Deus pode nos usar para trazer as pessoas de volta a Ele, nosso trabalho 
pode ser usado por Deus para tocar outros líderes, que por sua vez, vão tocar o seu povo. 
A"singeleza de coração" que Deus deu ao povo foi o resultado directo da fidelidade de um homen. 
Ezequias inspirou os líderes, que inspiraram o povo a obedecer humildemente a palavra de Deus. 
Como o rei, os líderes e as pessoas se moviam em direção a Deus, Deus se moveu em direção 
a eles dando  solidariedade e graça maior de obedecer a palavra do Senhor. 
 
Nunca diga a mesmo: "Eu sou apenas um homem, o que posso fazer?' Ser fiel ao declarar a 
palavra do senhor e Deus fará o resto, como fez com Ezequias e sua equipe. Não desanime 
quando se deparar com pessoas que não querem ouvir sobre Deus. Assumir o chamado de Deus 
e continue andando! Construir uma equipe de discípulos e enviá-los. Juntos, sob sua liderança, 
você pode fazer uma diferença. 
 
Pense sobre a equipe que Deus lhe deu, quer se trate de uma ou duas pessoas, ou mais. Tome 
tempo para pensar sobre como você pode encorajá-los em face da rejeição para continuar 
funcionando com o Evangelho. 
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Um Pouco de Direito 
 

 
"E ele (Amazias) fez o que era certo aos olhos do senhor, mas não com um coração leal."  2 
Crônicas 25:2 
 
Amazias tinha a aparência de amar a Deus através de atos de obediência, mas sua falta de 
lealdade tornou-se evidente quando testado. Depois de vencer uma guerra com os edomitas, ele 
trouxe de volta seus deuses idolos e começou a adorá-los. Nisto, ele mostrou que seu coração 
não era completamente fiel ao senhor. Devido a essa falta de lealdade, seu sucesso levou ao 
orgulho, que levou a decepção e finalmente à idolatria. O Verdadeiro amor por Deus não só é 
evidenciado por obediência, mas por um amor inabalável  de um coração leal. Obediência sem 
um profundo amor, sem compromisso no coração, para  Deus é mera religião que não tem poder 
de permanência. Amazias substituíu  uma religião com outra. Ele só estava um pouco certo. 
 
Temos de nos perguntar: por que servir a Deus? O que me motiva a obedecer-lhe? É um senso 
de dever que não tem o poder de permanência no amor, ou é o amor que responde em 
obediência? Certifique-se de que Deus ira testar o seu amor por ele, não porque ele é ignorante 
do que motiva você, mas porque ele quer te purificar. Ele pode permitir que você tenha sucesso 
em certas coisas, e se seu coração inchar de orgulho e deixar de reconhecer o senhor por causa 
do sucesso, e você não conseguir dar toda a glória a ele, ele mostra que você não tem um 
coração leal. Você tem religião, mas falta amor e compromisso. 
 
"E Amarás o Senhor teu Deus de todo teu coração, com toda a tua alma e todo o teu 
entendimento e com toda a sua força" (Marcos 12:30). ' No entanto, eu tenho isto contra ti, que 
abandonaste o teu primeiro amor.' (Apocalipse 2:4). É possível fazer a coisa boa, mas falhar 
miseravelmente, porque o amor se foi. Uma mulher se queixou do marido que ele nunca diz "Eu 
te amo". A resposta do maridos: "Eu disse eu te amo, há 30 anos atrás, quando me casei com 
você!" Amor sem emoção, sem paixão, é tão inaceitável para o senhor, como é para nós. 
 
Paixão por Cristo foi substituído por dever, e religião em seu Ministério? Está fazendo tudo certo 
mas falta um amor verdadeiro? 
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Companheiros Leais 
 

 
"E disse Davi com saudades,"Oh, se alguém me desse um pouco de água do poço de Belém, 
que está no portão." Então os três romperam o acampamento dos filisteus, retiraram água do 
poço de Belém que estava no portão  e trouxeram a David.”  1 Crônicas 11:17,18 
 
Aqueles três poderosos guerreiros tinham tanto amor por David que arriscaram suas vidas para 
dar-lhe o que ele desejava - um copo de água do poço de Belém. Que incrível amor e 
compromisso! Quando os homens trouxeram água para David, ele estava tão oprimido que eles 
arriscariam suas vidas, ele não pode beber. Essencialmente, ele estava dizendo que seu desejo 
por água não valia o risco das vidas de seus homens poderosos. Sua recusa de beber não era 
ingratidão, mas um ato de humildade. Ele não poderia permitir que seu desejo egoísta pela água 
especial influênciasse mal seus homens. Suas vidas eram mais importantes do que satisfação 
temporal. 
 
Para encontrar o tal amor e compromisso no mundo de hoje é raro. Quem hoje iria arriscar sua 
vida para dar seu líder um copo de água? Realmente é uma loucura quando você parar para 
pensar sobre o incrível risco que aqueles três homens correram. Acredito que David colheu o 
que semeou em sua lealdade a Saul. Mesmo quando ele teve a oportunidade de retaliar contra 
tentativas de Saul o assassinar, David honrou o rei. Não havia uma chance de David querer se 
vingar, embora seus homens instavam-no a fazê-lo. Sua motivação era o amor de Deus. David, 
um homem segundo o coração de Deus, não queria matar o homem que Deus levantou como 
rei sobre seu povo. Não importa o quão mau Saul, David sabia que não era sua responsabilidade  
mudar as coisas, só Deus. 
 
Aqui está a lição. Se desejamos lealdade devemos ser, porque o homem colhe o que semeia. 
Esteja  certo que sempre haverá traidores e patifes, David teve assim como o apóstolo Paulo e 
até mesmo Jesus teve Judas! No entanto, se fizermos a coisa certa, Deus nos honrará entre os 
homens. Em tudo isso temos de nos acautelar de ser agradadores de homens. No entanto, se 
nossos corações estão bem diante de Deus nós não vamos nos importar em agradar os homens, 
nem precisará fazê-lo. Deus nos dará favor com os homens certos pelas razões certas. 
 
Faça um inventário de seus últimos relacionamentos com líderes. Es leial a eles ou os traiste em 
palavra ou em ação? Confesse qualquer deslealdade para com Deus e se for necessário e 
possível  e peça perdão. 
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Elenco a Visão 
 

 
"Quem dentre vós de todo o seu povo? Que seu Deus esta com ele e deixe-o ir a Jerusalém que 
é em Judá  reconstruir a casa do Senhor Deus de Israel (ele é Deus), que é por Jerusalém. E 
quem é deixado em qualquer lugar onde ele habita, deixa os homens da casa dele ajudá-lo com 
prata e ouro, com bens e gado, além das ofertas de livre arbítrio para a casa de Deus, que é em 
Jerusalém (Esdras 1:3, 4). 
 
Deus chamou Ciro, rei da Pérsia para construir sua casa em Jerusalém. Rei Ciro chamou o povo 
de Israel para a tarefa. Este é um movimento soberano de Deus por cumprir a palavra do senhor 
dita por Jeremias quando os israelitas estavam em cativeiro durante 70 anos e depois voltaram 
outra vez para a Terra Santa. As coisas estavam prestes a mudar. 
 
Ciro era um homem brilhante, que compreendeu a liderança. primeiro lugar, ele entendeu que 
era Deus quem tinha chamado ele para construir a sua casa. Em segundo lugar, ele teve a visão 
e o plano. A visão foi escalada pelos israelitas para voltar para sua terra natal e reconstruir a 
casa de Deus. Mas ele entendeu que o povo estava ali há 70 anos e alguns, confortáves com 
suas vidas, não gostariam de voltar, então ele chamou-os a apoiar aqueles que iriam ouvir o 
apelo e ir. 
 
Sua visão deve vir de Deus. Se é de Deus provavelmente será maior do que você. Você vai 
precisar de outros para ajudar a cumpri-la. Não olhe para aqueles que estão confortaveis para 
fazer o trabalho, mas olhe para aqueles que têm uma Santa insatisfação com a forma como as 
coisas são e respondem à visão. Não vai demorar muito convincer aqueles com uma insatisfação' 
Santa' para ir ou para fazer. Ambos grupos, quem vai e quem vai ficar precisam de incentivo. 
Para aqueles dispostos a ir  assegurar-lhes que Deus está com eles e esquematizar o plano. 
Para aqueles que querem ficar incentivá-los que eles são necessários para a visão de ser 
cumprida através de seu apoio. A chave para a liderança é compreender as pessoas e escolher 
as pessoas certas para o trabalho certo. Ciro não desconto  ninguém mas encorajou todos a 
participar na visão de uma maneira ou outra. Alguns vão, alguns ficam, mas todos são 
necessários para a visão ser realizada. 
 
Deus chama você para fazer? Como você vai liderar e inspirar outras pessoas para ajudar a 
cumprir a tarefa? Como você vai identificar aqueles que são chamados para ir e os chamados 
para ficar? 
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Confiança Absoluta 
 

 
"E ele fez o que era certo aos olhos do senhor... Confiava no Senhor Deus de Israel, pelo que 
depois dele nenhum Rei foi como ele foi entre todos os reis de Judá...  permaneceu firme no 
senhor; Ele não deixou de segui-lo, mas manteve seus mandamentos... O senhor estava com 
ele (Ezequias); ele prosperou por onde passava. Ele se rebelou contra o rei da Assíria e não o 
serviu. Ele subjugou os filisteus... 2 Reis 18:3, 5, 6, 7, 8 
 
Ezequias prosperou simplesmente porque ele fez o que era certo aos olhos de Deus. Ele fez o 
que era certo, porque ele tinha absoluta confiança em Deus. Não há substituto para a confiança. 
Mera força de vontade não é suficiente. Medo é capaz de refrear nossas respostas, mas nunca 
pode substituir completa confiança. A motivação fundamental para a obediência deve ser 
absoluta confiança em quem dá os comandos. Nesta confiança se encontra a paz e a segurança 
necessária para fazer coisas que caso contrário podem não parecer boas para fazer. Como 
formas e pensamentos de Deus são mais elevados do que o nosso, a confiança é essencial, 
porque vai haver muitas vezes que vai parecer que Deus está nos levando para a direção errada. 
Para que a confiança que reside em nossos corações permaneça deve haver algo mais. Deve 
haver o entendimento de que Deus é bom em todos os seus caminhos. Ele nunca é mau e ele 
não deseja nossa destruição, mas sempre tem em mente o nosso bem. 
 
Este é o finalidade da confiança -As bençãos de Deus. Deus estava com Ezequias e lhe deu 
sucesso por causa de sua confiança nele. Essa confiança levou Ezequias a destruir a alta costura 
e quebrar em pedaços as imagens idólatras daqueles dias. Sua confiança em Deus o levou a 
completa obediência a Deus. Confiança não é algum mero sentimento, mental, mas encontra 
seu caminho em ação. Ezequias provou sua confiança. Ele agiu sob confiança. Aqueles que 
FAZEM encontrarão bênção, não aqueles que apenas PENSAM. 
 
Não há um de nós que quer falhar. Ninguém quer fazer a coisa errada. Todos queremos ter 
sucesso e ter a bênção de Deus. Aqui encontramos a resposta simples para liderança de 
sucesso: aprender a confiar plenamente em Deus. Conhecê-lo e  confiar nele. Portanto, em todo 
o nosso aprendizado nós devemos adquirir o conhecimento do Altíssimo. 
 
Pedir o Espírito Santo para revelar qualquer área em sua vida onde você  não esta a confiar 
totalmente em Deus. Esta revelação pode não vir imediatamente, talvez Deus lhe mostrará nos 
próximos dias. Em seguida, aja, precisa  colocar totalmente a sua confiança em Deus. 
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Levá-lo Para O Trono 
 

 
Isaías filho de Amós enviado para Ezequias, dizendo: "assim diz o Senhor Deus de Israel; ' 
Porque você ter orado para mim contra Rei Senaqueribe da Assíria, ouvi ‘.  2 Reis 19:20 
 
Tendo recebido ameaças do rei da Assíria, Ezequias voltou-se para o senhor em oração. Ao 
fazê-lo, ele espalhou a carta ameaçadora diante do senhor no templo e pediu a Deus para salvá-
los. Deus ouviu a sua oração e respondeu através do profeta Isaías, com palavras de incentivo 
e ação - ele matou 185.000 dos assírios, fazendo com que o rei assírio voltasse para casa, assim 
como Isaías profetizou. 
 
Não se iluda pensando que se você fizer tudo certo Satanás não pode, ou não irá atacá-lo. Nada 
poderia estar mais longe da verdade. Na verdade, para o divino, ataques de Satanás são 
esperados. A escritura está cheia de exemplos, incluindo aqui, de homens piedosos que sofreram 
por causa de sua justiça. A piedade não está imune de ataques espiritual, mas sofrerá em todos 
os tipos de abuso. O problema com a maioria dos líderes é que eles reagem ao ataque de 
maneiras nãospiritual tentando se defender. Eles devem entender o que fazer quando ataques 
vêm, não importa qual a sua origem. 
 
Ezequias fez a coisa certa e deixou Deus ser sua defesa. Ele sabia que era impotente contra um 
inimigo tão poderoso, que já tinha começado a tomar as cidades de Judá. Ele sabia que sem a 
ajuda e a sabedoria de Deus não havia nada que ele pudesse fazer. O que ele fez foi levar esta 
ameaça diretamente ao senhor colocando a carta ameaçadora diante do senhor no templo e 
apelando a Deus que sozinho reina sobre todos os reinos da terra. Um poderoso ato de total 
confiança no senhor. 
 
Quando você está sob ataque. Quando Satanás usa homens contra você, seja governo, colegas 
de trabalho, vizinhos, amigos, família, ou até mesmo seus irmãos e irmãs no senhor deve levar 
ao trono de Deus. Ele não verbalmente se opôs o trata... mas foi imediatamente para o senhor. 
Na verdade, ele nunca disse uma palavra a seu inimigo. O senhor cuidou sem qualquer ajuda ou 
necessidade de defesa pessoal de Ezequias. Espere por problemas se estiver a caminhar com 
Jesus, mas não levante para sua própria defesa.  
 
Leve as ameaças contra si ao trono de Deus e declare seu senhorio sobre tudo. Espere que ele 
a aga em seu nome. 
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Carrinho 
 

 
Então o rei Ezequias de Judá enviou a Laquis o rei da Assíria, dizendo "Eu  errei em; afastar-me; 
Pagarei tudo o que você me impor.   2 Reis 18:14 
 
Devido à sua recusa em pagar os impostos ao rei da Assíria, Ezequias foi ameaçado de ataque. 
Para impedir uma destituição Ezequias ofereceu-se para fazer a restituição, dizendo que ele 
cometeu um erro. Neste momento do seu reinado ele falhou em confiar totalmente no senhor e 
pagou o rei da Assíria, com o ouro e a prata da casa do senhor e os tesouros de sua própria 
casa. 
 
Não ache que quando você como um líder tomar uma posição e colcar totalmente  sua confiança 
em Deus, não pense que  Satanás não vai desafiar essa confiança. Isto é exatamente o que 
aconteceu com Ezequias. Ele tinha  depositado totalmente sua confiança em Deus, a ponto de 
parar de pagar ao rei da Assíria, mas isso não seria o fim da matéria. O rei da Assíria veio contra 
Judá e começou a tomar suas cidades causando Ezequias temer. Então ele pagou tributo 
levando o ouro e a prata da casa de Deus e sua própria na tentativa de apaziguar seu inimigo. 
Esta terrível ação não funcionou, no entanto, como o rei da Assíria veio contra Jerusalém com 
um grande exército. 
 
Satanás odeia o homem que coloca sua confiança no Senhor, porque essa confiança traz glória 
e honra a Deus o que ele quer para ele. Portanto, ele fará tudo que puder para destruir essa 
confiança. Ezequias, o rei mais piedoso de Judá já tinha visto esse tempo, cedeu  sob o cerco 
do seu inimigo por causa do medo. Onde Ezequias errou? Atente ele confiava inteiramente no 
senhor. Ezequias falhou porque ele reagiu rapidamente buscando encontrar uma solução para 
seu problema ao invés de manter-se firme em sua confiança ou mesmo procurar o senhor para 
a solução. Deus graciosamente entregou Ezequias e Judá quando ele finalmente decidiu buscar 
o senhor em oração. 
 
Salve-se num mundo de problemas  permanecendo firme em sua confiança no senhor. Não seja 
rápido para encontrar soluções para o que você está enfrentando por causa do medo. Va a Deus 
em oração. Clame a ele e ele vai livra-lo. 
 
Em que área da sua vida você acha mais difícil confiar em Deus? Tome um momento e confesse 
o seu medo nessa  área e confie totalmente no senhor. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      


